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Torrejón de Ardoz Ale alà de Henares

Vecinos del Barrio de Las Fronteras 
declaran “la guerra” a los traficantes

EI mayor
ìndice de paro 
de la CAM

Ante la falta de apoyo y aten- 
ción de las autoridades municipa- 
les y policiales, un grupo de muje- 
res, algunas de ellas madres de 
drogadictos, se han unido en torno 
a la Asociación de Vecinos “Las 
Fronteras” para intentar, con to- 
dos los medios a su alcance poner 

' coto al grave problema que padece 
el barrio.

E1 barrio es el parafso de la 
droga, donde se compra y vende 
todo tipo de estupefacientes sin 
ningun cortapisa, segun afirman 
miembros de la AA.VV.

La preocupación de los vecinos 
estriba en que por una minorfa el 
barrio tiene mala fama y “a todos 
nos tratan por igual”.

Aunque se ha instalado una 
Comisarfade Policfa ambulante ni 
asf se acaba con la venta de droga 
en las calles. Si reconocen que con 
la llegada de la Policfa Nacional y 
con la intensificación de la vigi- 
lancia en la calle, el consumo ha 
descendido, pero para ellos no es 
suficiente. La droga debe desapa- 
recer del barrio sea por el mètodo 
que sea.

Detenciones, amenazas y re-

presalias se han sucedido estos 
dfas. Unos han visto arrasadas sus 
fincas por el fuego, otros corno

José Pérez Suarez seencuentra in- 
gresado en el Hospital de Alcalà 
con una punalada bajo el corazón.

MÀSINFORMACIÓN 
EN PÀGINAS IO Y 11

Màximo exponente
de la Literatura Iberoamericana

t

El Cervantes de Literatura 1989, 
para Augusto Roa Bastos

Dentro de cuatro a cinco 
anos, la población 
del Corredor del Henares 
se podrà banar en su rioEl próximo 23 de abril se harà 

entrega, oficialmente, a Augus
to Roa Bastos, de su Premio 
Cervantes 1989, que le fue con- 
cedido el pasado jueves, des- 
pués de obtener la mayorfa en la 
segunda votación.

La nominación del premio es- 
tuvo rodeada de rumores sobre 
su posible concesión al reciente 
Premio Nobel, Camilo José 
Cela, circunstancia que segun 
los componentes del jurado “no 
supuso ninguna presión” para 
realizar su fallo.

El ministro de Cultura en 
Funciones, Jorge Semprum, ma
nifesto en meda de prensa que el 
premio “ha sido una razón ex- 
clusivamente literaria, la obra 
de Roa Bastos que ya ha sido 
finalista en alguna otra ocasión, 
es necesaria para entender la li
teratura espanola, sobre todo 
por dos de las obras: “Hijo de 
Hombre” y “Yo, el Supremo”. 
El ministro aprovechó para de

nunciar una campana contra el 
Ministerio de Cultura Socialis
ta: “antes de éste Gobiemo ya 
existfa este Premio Cervantes y 
tampoco se lo dieron a Camilo 
José Cela”.

Maria Zambrano, la galardo- 
nada del ano pasado con el mis- 
mo Premio Cervantes, formaba 
parte del jurado que, un ano 
màs, ha fallado en el premio 
màs prestigioso de literatura en 
habla castellana.

La depuradora Industriai ins- 
talada en la antigua carretera de 
la Nacional II està depurando las 
aguas industriales que se vierten 
directamente en el rio Henares 
en un 80% de su capacidad.

El saneamiento de las aguas de 
Alcalà de Henares, ha finalizado 
con la puesta en funcionamiento 
hace cuatro meses de la depura
dora, lo que supondrà, al princi
pio del próximo ano, la purifica- 
ción del 100% de las aguas verti- 
das por las industrias, ya quedes- 
de su comienzo arroja el agua en 
un estado no contaminante.

En tan sólo cuatro meses, se ha 
regenerado en un 18% los verti- 
dos que se arrojaban al rio, por lo 
que dentro de cuatro a cinco 
anos, la población del Corredor 
del Henares podràn disfrutar en 
los dfas veraniegos de los tfpicos 
banos de amano.

Las obras de construcción de 
la depuradora comenzaron hace 
ano y medio y su funcionamien
to alrededor de cuatro meses, con 
un presupuesto aproximado de 
mil seiscientos millones depese- 
tas.

Actualmente, se sanea el rio 
Henares aguas abajodesde Alca
là de Henares hacia los munici- 
pios de Torrejón, San Fernando y 
Coslada, lo que implica la purifi- 
cación de està zona, asf corno, 
aguas abajo donde Azuqueca y 
Guadalajara depura sus resi- 
duos.

Aunque hasta encro, no se ob- 
tendràn los grados de depuración 
óptimos, el desgaste y la agresión 
que ha sufrido el no Henares 
durante varios anos, llevarà un 
tiempo en su recuperación 
total.

■  Las mujeres, 
las màs afectadas

Alcalà de Henares es la ciu- 
dad con mayor indice de paro en 
la Comunidad de Madrid, regis- 
tràndose en el mes de septicm- 
bre 12.701 parados.

El colectivo al que màs afecta 
el desempleo en la ciudad alca- 
lafna es el femenino, ya que de 
lós 12.701 parados existentes, 
9.399 son mujeres, un porcenta- 
je de 74%.

El grupo politico de Izquierda 
Unida afirmó en una meda de 
prensa que se intenta camuflar 
el desempleo femenino con los 
cursillos que ofrece el INEM, 
subrayando la alarmante situa- 
ción que se està alcanzando, 
debido a que el paro femenino 
està creciendo en dos puntos en 
relación con el desempleo mas- 
culino.

Asfmismo, Izquierda Unida 
realizó una comparación con 
otras poblaciones de la Comuni
dad de Madrid con poblemas 
similares a Alcalà de Henares 
negando a la conclusión de que 
Leganés, con una población 
aproximadade 150.000 habitan- 
tes tiene 10.8598 parados; Mós- 
toles, con unos 160.000 habitan- 
tes, 11.300 parados; lo que su- 
pone que el porcentaje de pobla
ción pasiva en Alcalà es mayor 
que en otras ciudades con ma
yor numero de habitantes.

El colectivo al que màs afecta 
es el comprendido entre las eda- 
des de 20 a 24 anos, aunque el 
paro masculino tiende a una li- 
gera bajada, sumando a la cifra 
de 12.701 parados, segun I.U., 
las 6.873 personas que no se 
computan en estas cifrasi estu- 
diantes, en el servicio militar u 
otras causas.

A pesar de que Alcalà de He
nares tiene un mayor indice de 
porcentajes de personas de la 
Comunidad de Madrid que reci- 
ben algun tipo de prestaciones, 
un 35%, todavfa no llega al 45% 
que corresponde al compromiso 
que llegaron UGT y el PSOE en 
el ano 1984.

Izquierda Unida criticò el 
equipo de Gobiemo Municipal 
por la “politica de escaparate” 
que està realizando ya que, en 
Alcalà, no se està reflejando las 
inversiones que realizó el fondo 
Europeo de Desarrollo Regional 
(REDER).
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José Maria Escribano Canamero DOLORES VIVE
Se nos ha muerto Dolores 

Ibarruri, Pasionaria; con ella se 
nos va uno de los dirigentes del 
Movimiento Obrero màs impor
tante para nuestro pafs y para el 
mundo, en el presente siglo.

El valor de està mujer corno 
simbolo y corno ejemplo es 
abrumador, no sólo para los que 
compartimos su pensamiento 
politico, sino también para to- 
dos aquellos que de alguna ma
nera han militado en la lucha 
por la libertad y el progreso so
cial.

Pasionaria es, sin duda, una 
figura singular de gran impor- 
tancia, pero quizàs lo màs nota- 
ble de està mujer es que no sur- 
gió corno un fenòmeno aislado 
de una élite social o intelectual, 
sino corno fruto de una necesi- 
dad social, corno ella misma 
contaba cuando nos decia que 
su militancia comunista era la 
consecuencia de tanta “mine

ria” en el entorno familiar y so
cial de su juventud. Es precisa- 
mente està dimensión, la que ha 
dado mayor resonancia popular 
al mito de Pasionaria, el que le 
dio la suficiente autoridad moral 
para lanzar su histórica consig- 
na de “No pasaràn” desde el 
Ministerio de la Gobernación, 
para liberar a los presos de la 
“Revolución de Asturias” con 
sus propias manos o ensanchar 
el pecho de los combatientes 
que se jugaban la libertad y la 
vida en las frentes del Ejército 
Popular.

Este “Viento del Pueblo”, que 
demostró ya a principios de si
glo algo, por lo que hoy aùn, 
muchas y algunos seguimos lu- 
chando, la igualdad entre muje- 
res y hombres, ha sido durante 
toda su vida un ejemplo san- 
grante de las derrotas y victorias 
de las clases populares y del 
movimiento democràtico en

Espana. Pasionaria sufrió la càr- 
cel corno lantos otros trabajado- 
res, sufrió la pérdida de sus hijos 
por la miseria de la explotación 
capitalista y la barbarie del fas
cismo corno tantas otras madres, 
se vio sometida a la derrota y el 
exilio corno tantos otros patrio- 
tas republicanos y trabajo sin 
descanso para conseguir una 
Espana democràtica corno tan
tos militantes antifascistas.

Algunos se han apresurado 
para decir que “Dolores muere 
cuando el ComuniSmo agoniza” 
o que con Pasionaria muere la 
“ùltima estalinista”; quienes 
hacen tales afirmaciones desco- 
nocen la historia o mienten des- 
caradamente. Dolores Ibarruri 
representa genuinamente lo màs 
avanzado del pensamiento co
munista espanol, junto a otros 
dirigentes aùn vivos y que mere- 
cen el mismo respeto que Pasio
naria, impulsò una linea de re-

novación ideològica que ha sido 
y es conocida corno “Euroco
munismo” e incluso denunciò, 
desde dentro de la propia URSS, 
actuaciones corno la interven- 
ción en Checoslovaquia, lanzó 
la politica de *“Reconciliación 
nacional” y estuvo, en definiti
va, siempre en la vanguardia 
ideològica del Movimiento 
Obrero internacional. Por otra 
parte, los acontecimientos que 
se estàn sucediendo en los pai- 
ses del Este de Europa y la 
URSS, no hacen sino confirmar 
las tesis de los comunistas espa- 
noles, que siempre tuvieron un 
firme “valuarte” en la figura de 
Pasionaria. La necesidad de 
hacer compatibles las libertades 
democràticas con las conquistas 
sociales del socialismo reai, de 
romper la dinàmica de bloques 
militares para propiciar la pros- 
peridad econòmica del socialis
mo y del mundo en generai, la 
necesidad del pluripartidismo

en la construcción del socialis
mo, han sido desde hace mucho 
tiempo posturas defendidas por 
los sectores màs avanzados del 
comuniSmo europeo, en los que 
siempre militò Dolores.

Està mujer, eternamente en- 
lutada, que ensenó a los obrteros 
de Espana a decir “No” y que 
corno Prometeo, por descubrir- 
nos el fuego, se ha visto conde- 
nada a ser descarnada viva por 
el buitre del fascismo durante 
toda su vida, ha muerto corno 
siempre dijo, de pie, mirando de 
frente a la muejle, trabajando 
por el progreso social hasta el 
ùltimo aliento. Cuenta Santiago 
Carrillo, el otro gran “coloso” 
del comuniSmo espanol, que al
gunos se esfuerzan por derribar, 
que tan sólo unos dfas antes de 
morir Pasionaria le dijo; “San
tiago, hay que seguir luchando”. 
Seguiremos luchando, Dolo
res..., seguiremos luchando.

OTRA VEZ CON LAS TUMBASPlaza Villa de Talence
•  O el aparcamiento itinerante de Alcalà

En Juan XXIII no hubo, 
en Corinto se impidió, 

en Talence hacerlo intentan 
quieran vecinos o no

Plaza Villa de Talence, 
ya tu parque han arrasado.
De madrugada lo hicieron 
cual alevoso pecado.
Cien plazas de aparcamiento 
en superficie suprimen, 
para hacerlos bajo tierra 
;y a milióni ^No es eso un crimen? 
Ya los àrboles cortaron 
y el cemento nos prometen, 
que es el “verde” que decìan: 
el verde de los billetes.
Que “la tienen de cemento” 
los del “cambio”, es evidente. 
Parque y parking son de todos 
y la ciudad no se vende.
Las plazas de superficie 
que a todos nos pertenecen 
se suprimen de un plumazo 
y las de pago nos venden.
Se nos destruyen los parques, 
se privatiza el subsuelo,
“LA EMPRESA” saca ganancias 
con Gestión de Aparcamientos.
Si nos quitan nuestros parques 
los que el verde prometieron, 
sin parques nos dejaràn 
y gratis no aparcaremos.
Tras prometer “ciudad verde” 
nos inundan de cemento, 
que no ha de quedar ni un parque 
con su “pian de aparcamientos”. 
Plaza de Juan XXIII, 
de la tala te has salvado.
Tu compatterà Talence 
a escondidas arrasaron.
^Véis còrno avanza el Pian Verde? 
Plantan diez, se secan veinte 
y a los que estaban con vida 
la sierra les da la muerte.
Àrboles ya ni en los cerros 
crccen sin pcligro alguno: 
las ovejas se los comen 
antes de llegar a adultos.
Los vecinos se resisten

a que les quiten el parque.
Lo quieren ver corno estaba, 
con tierra, bancos y àrboles. 
Que las obras se realiccn 
con consenso de afectados, 
que luego viene el problema 
si a todos no han informado. 
Que la información la dé 
quien la tiene, jqué bobada! 
Que no se le oculte a nadie 
Qpor miedo a ser rechazada?) 
Aparcamientos nos faltan, 
no hace falta repetirlo.
En las nuevas construcciones 
tampoco se han exigido. 
Aparcar bajo la tierra 
tiene que llevar consigo 
que en superficie perduren 
los que estaban construidos. 
Los que estaban construidos, 
si es posible alguno màs, 
que quien no puede comprarlos 
quiere también aparcar.
Està ciudad se merece 
otro tipo de urbanismo 
que habilite espacios libres 
para todos los servicios. 
Urbanismo y Medio Ambiente 
son plagas en està Villa 
^cuando remitirà ya 
el virus arboricida?
Urbanismo y medio Ambiente, 
por favor, no hagan màs dano, 
que la ciudad es “pa” siempre, 
no sólo para cuatro anos. 
Sabemos que no hacen caso 
a ninguna sugerencia, 
pero que tengan presente: 
también los vecinos piensan.
Si sin parques nos quedamos 
y gratis no aparcaremos, 
por creer en cicrtas gentcs 
bien que nos lo merecemos.

Asociación de Vecinos
“El Val”

i
Cuando lei la noticia en “El 

Pafs” (26-6-89), no pude por 
menos de hacer una mueca de 
estupefacción ante el caso, que si 
bien conocfa desde hace meses, 
no sabia aun el posible desenlacc 
arqueológico.

Parece ser que la NECRÒPO
L I  VISIGÒTICA existente en 
Aranjuez, es “la màs importante 
de la provincia, no sólo por el 
numero de cnterramientos, ya 
que se puedcn descubrir unas 250 
tumbas, sino por los restos òseos 
que permitiràn realizar un estudio 
antropològico detallado que has
ta ahora por falta de esos restos, 
no se habfa confeccionado y, ade- 
màs, por el valor de los ajuares”, 
segun el director de la excava- 
ción.

i,No es asombroso esto espe- 
cialmente para Alcalà, con una 
importante necrópolis visigòtica, 
irrem isiblemente destrufda, con

Sefior director del Diario:
Somos 39 familias vecinos del 

pueblo de S. Fernando de Hena
res.

Hace cinco anos nos asenta- 
mos en la carretera N-II en el 
puente de S. Fernando de Hena
res. Desde el principio, fuimos 
personas que deseàbamos inte- 
grarnos en el pueblo, para elio 
nos empadronamos y buscamos 
trabajo (algunos de nosotros ha 
trabajado y/o trabaja con contra- 
tos eventuales) otros nos tuvimos 
que dedicar a la chatarra y con 
ella seguimos porque no encon- 
tramos otro tipo de trabajo. Igual- 
mente quisimos que nuestros hi
jos fuesen a la escucla, algunos 
reciben clases, otros no.

Recientemente han salido en 
algunos medios de comunica- 
ción, (prcnsa, radio, tclevisión) 
informaciones que desconoce- 
mos cuales han sido las fuentes, 
pero que no son ciertas y nos sen-

multitud de restos òseos, rodeada 
a su vez de una importanttsima 
zona arqueológica, dentro de la 
misma ciudad? Y para colmo, 
pretenden despojar a Aranjuez de 
esos restos, trayéndolos al futuro 
MUSEO REGIONAL DE AR- 
QUEOLOGIA, previsto instalar 
en Alcalà por la Comunidad 
Autònoma.(;Para qué? ^Es que no 
hay suficientes bajo las naves del 
Camino de Afligidos? Con ellos 
se hubieran podido hacer infini- 
dad de estudios antropológicos, 
que ademàs para eso hay Univer- 
sidad en nuestra ciudad. No sé si 
reir, o llorar, pero me consuela 
que nuéstras previsoras gentes 
doctas, han dejado una tumba con 
una madre y una hija, ademàs de 
alguna fibula, anillo y otros esca- 
sos ajuares funerarios, que se 
pueden contemplar en el Taller de 
Arqueologfa del Juncal.

Esto me trae a la memoria

timos indignados e impotentes 
ante tales falsedades.

Nosotros sefior director, NO 
TRAFICAMOS CON DROGA.

Nosotros sefior director, NO 
SOMOS DELINCUENTES que 
extorsionamos a los comerciantes 
del lugar, porque, NO SOMOS 
DELINCUENTES.

i,Cuàl es la responsabilidad de 
quien escribe eso?

Que piense que nosotros he- 
mos dado y estamos dando prue- 
bas de que queremos convivir con 
todo el mundo. Que queremos 
que nuestros hijos vayan a la es- 
cuela. Que RESPETAMOS Y 
DESEAMOS, PEDIMOS SER 
RESPETADOS.

Nuéstras condiciones de vida 
son duras e infrahumanas. Conti
nuamente tenemos que cambiar 
nuéstras vivicndas de lugar por
que cuando llueve se nos inundan 
dado que estàn hechas de cartón, 
madera, hojalata, etc., y ademàs

muy redente por cierto, de la tala 
salvaje de àrboles sanos y adultos 
en nuestra ciudad, mientras se 
traen desde Castellón dos olivos 
milenarios (en Camporreal hay 
muchos olivos, que sin ser mile
narios, estàn màs cerca).

Por mucho que me lo expli- 
quen, no lo puedo entender y es 
que segùn los letrados, el pueblo 
es corto de mollerà. Lo que en- 
tiendo es la falta de sensibilidad 
municipal y universitaria ante lo 
que tienen y han tenido al alcan- 
ce de las manos y que es corno el 
agujero de ozono: cada dia me
nos solucionable. Los restos del 
Camino de Afligidos no eran 
importantes. Las tumbas menos, 
pero ahora hay que traerlas desde 
Aranjuez. Al final, digo lo que 
muchos: ; Sefior, qué cruz...!

ANDRÉS MEDINA 
Comisión de Cultura 

AA.VV.”E1 Val”

MAS LA VIDA
el rio Jarama se desborda nada 
màs que llueve un poco. Tenemos 
muchas ratas que nos comen la 
poca comida y son un peligro 
constante por sus mordeduras, ni 
siquiera podemos dormir tranqui- 
los por miedo a que una rata 
muerda a nuestros hijos. Asianis
mo, lo que conseguimos con la 
chatarra y lo que pedimos, (hasta 
esto, ahora, nos da vergiienza) no 
nos da para corner màs que, pata- 
tas y pan.

Le pedimos que nos publiquen 
està carta y que NO NÓS CÒM- 
PLIQUEN màs la vida de lo que 
la tenemos, pues con este tipo de 
falsas informaciones lo que pro- 
vocan cs el rechazo del barrio en 
que vivimos y nos encontramos 
màs aislados.

Sefior director, el ùnico delito 
que nosotros hcmos cometido cs 
el de ser POBRES.

José Guillermo Pereira 
Pte. S. Fernando. Ctra. N-II

QUE NO NOS COMPLIQUEN
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Cartas
al director

Los textos destinados a 
està sección no deben exce- 
der de 30 lineas mecanogra- 
fiadas a doble espacio. Es 
imprescindible que estos 
textos vayan firmados y que 

t en los mismos se refleje el 
domicilio, telefono y nùme
ro del Documento Nacional 
de Identidad o pasaporte del 
autor/autores.

EL CORREDOR DEL 
HENARES se reserva el de- 
recho de publicar estas cola- 
boraciones, asf corno el re- 
sumirlas o extractarlas 
cuando lo considere oportu- 
no. Sólo seràn devueltos 
aquellos originales que se 
soliciten en el propio esen
to, pero nunca se facilitarà 
información postai o telefò
nica sobre ellos.

Los aparcamientos 
subterràneos

Es indudable que la realización de un aparcamiento subterràneo es algo de importancia, porque 
aumenta la calidad de vida de los vecinos y de la colectividad, e incrementa la seguridad de los bienes, que 
no estàn, asf, a la vista de todos.

A lo que tenemos que ser contrarios es a la demagogia de meros vecinos, que se dicen aparejadores, 
abogados o técnicos de no se sabe uno muy bien que, pero que esconden algunos intereses no generales, 
ni publicos, algo que es evidente y es posible si se trata de defender a las claras otros intereses privados, 
y no si se pretenden enmascarar otras cuestiones en llamadas al interés generai.

Porque, <,qué ocurre si alguien que es contratado, y darò legftimamente, por una comunidad de 
propietarios por cincuenta mil pesetas, quizà sólo de provisión de fondos, para hacer copias de ordenador 
de folletos elementales jurfdicos, que no sirven para nada, pero que pueden permitir a ese o esos 
personajes tener unos ingresos constantes a lo largo del tiempo, un afio y medio que es lo que tarda en 
perder un interdicto, se desentienden de los interesados y elio es un caso, abstracto naturalmente, de 
formación de Opinion Publica y de libertad de expresión o de opinion, y tal vez de exposición agria, pero 
innegablemente legftima, aparte de que esos personajes o individuos, en el concepto griego, se presenta 
para obtener información corno politico y luego vierte inexactitudes de còrno se le trata por un objetivo y 
neutral personal administrativo.

Pero, sefialando y exponiendo cuestiones concretas de indole de formación de opinion publica, se ha 
de decir que la necesidad de los aparcamientos subterràneos es algo que evidencia el progreso de la 
sociedad y garantiza el nivel de vida de los ciudadanos, en los términos de los màs importantes tratados 
internacionales sobre condición de vida y medio ambiente.

Se ha de indicar, para los realmente interesados, que, dentro de la economia libre de mercado es bueno 
para la vida econòmica del comercio de las zonas, la existencia de aparcamientos subterràneos, igual que 
la peatonalización de las calles, porque elio genera la presencia de personas en la zona y su àmbito, que 
acceden o se quedan alli, porque saben que su automóvil està seguro y hacen, de ese modo, tranquilamen- 
te, sus actividades y sus compras, incluso para los residentes que, asi, no mueven los coches màs que 
cuando realmente lo necesitan.

Se està, entorpeciendo la presencia de actuaciones urbam'sticas que mejoran las condiciones de habi- 
tabilidad de los vecinos de las zonas donde se van a ejecutar, no sólo de una pequefla zonita, pues los 
aparcamientos afectan a una zona màs amplia que la de unos cuantos bloques de alrededor, que no se 
encuentran juridicamente afectados por la construcción, ni tienen interés jurfdico, siendo inaceptables sus 
alegaciones en el àmbito social, ya que esa oposición està perjudicando a la generalidad ya que lo que 
quieren es que se haga al lado, en otro sitio y no donde sacan a pasear al perrito.

Es indudable que los que pudieran ser opositores a la construcción del aparcamiento son los que no 
tienen ese minimo dinero para adquirir unà plaza en el futuro aparcamiento, y eso es algo que se ha de 
tener en cuenta por los que tienen un cierto interés en adquisición de algo, corno es una plaza de 
aparcamiento subterràneo que necesitan y que supone una gran ventaja paia el medio ambiente de las 
colectividades y de las sociedades.

La nota iconoclasta

LA LIBERTAD 
Y SU EXTENSIÓN (y II)

Es incuestionable, corno se decia en la primera parte de este articulo, 
que la libertad sólo puede realizarse, realmente, si la ejercita el propio 
titolar, porque todo lo demàs no es màs que una superflua abstracción y 
una negación de existencia de las instituciones y de las cosas.

Y no puede negarne por ningtin orden jurisdiccional, ni por ningùn 
òrgano de cualquier Administración Publica que la actuación en la 
referencia a los ciudadanos ha de hacerse en los términos conformes a la 
Constitoción y a la doctrina del Tribunal Constitucional.

Es preciso senalar que la exigencia de la libertad, que nos correspon- 
de en cada orden de la vida, es una obligación del propio ciudadano que 
ha de impulsar o reaccionar en relación a cualquier titolar del poder 
publico, porque, por ejemplo, no parece excesivamente admisible, que 
si se permite en primer lugar la representación de una empresa, no se 
admita luego, en los mismos supuestos de hecho, y eso obliga a intentar 
restaurar el orden juridico vulnerado o que se estima vulnerado y eso es, 
tal vez, independiente del resultado, aunque el resultado sólo puede ser 
uno, la retraoacción de las actuaciones para preservar los derechos 
constitucionales de los ciudadanos o de las Empresas.

No puede considerale irreal obligar o establecer la obligación de 
los ciudadanos para reclamar los derechos que le corresponden. No es 
admisible, parece indudable, que las situaciones que se pueden producir 
todos los dias, por ejemplo que se dé leche de mala calidad, que en las 
latas de conserva salgan bichos, bichitos o bichazos, que en los anuncios 
sobre ventas de pisos no se cumplan las condiciones que se dicen en los 
folletos, que se anuncien las mayores posibilidades de educación por via 
de clases privadas y elio no corresponda ni minimamente a la realidad, 
que se cobre por visitas de inspección, que se mande en los hospitales 
publicos a las redes privadas de la sanidad por los mismos que deben 
atender en el régimen publico, que los jueces dicten sentencias sin haber 
sido suficientemente estudiadas en los supuestos de hecho, tampoco es 
admisible que se planteen cuestiones por los Abogados que sirvan 
ùnicamente para mantener casi al fin los medios materiales del poder 
judicial, se mantengan incólumes en la realidad, porque la reclamación 
siempre genera complicaciones, que, en el estado en que nos hallamos, 
son pérdida de tiempo, sin especial recompensa.

Se està en presencia de cuestiones que se derivan de las propias 
relaciones sociales, pero éstas sólo se centran en el procedimiento de las 
exigencias o de los requisitos, por mucho que se trate siempre de llegar 
a acuerdos o situaciones que sean esenciahnente amistosas, pero las 
relaciones entre los grupos sociales se centran siempre en situaciones o 
complejos normativos, que se traducen en àmbitos de libertad.

Y esos àmbitos de libertad se pueden manifestar, es seguro, en 
cuestiones pequenas, porque a todos nos interesa que se pueda realizar 
lo que, en momentos temporales concretos, nos guste, aunque elio vaya 
contra lo que tradicionalmente se entendia corno buenas costumbres, 
corno concepto civil de la moral canònica, hoy superada absolutamente.

No se puede ser contrario a los espectàculos aunque tengan el 
calificativo juridico de inmorales, corno para la Ley de Arrendamientos 
Urbanos, pero elio se trata de algo naturai en los conceptos y en la 
actuación normal se debe tender a que cualquier tipo de espectàculo 
tenga cabida en una sociedad plural, porque la caracterización social del 
mismo es algo normalmente arbitrario y discrecional de la sociedad, 
que, ademàs, depende del lugar en que esa sociedad se manifieste.

No es admisible que se entre en la dinàmica de prohibiciones, puesto 
que las mismas no son màs que manifestaciones reales de la impotencia 
de los que deberian ordenar, lo que es sólo principio del orden pero no su 
final.

Se han de recuperar las razones de cualquier tipo de espectàculo o 
establecimiento, puesto que elio no es màs que una manifestación de la 
libertad del individuo y, por qué no, de la libertad de expresión.

Esa libertad de información, esa libertad de expresión o de manifes
tación de ideas u opiniones se muestra no sólo en las palabras, sino 
también en las manifestaciones, que son formadoras de la opinion 
publica libre, aunque esas manifestaciones de opiniones no sean màs 
que algo rechazable o agrio o inexacto, pero eso es la libertad, es decir la 
exposición de lo que va a ir formando la opinion publica libre corno algo 
esencial en un Estado social y democràtico de derecho que es plural y 
vivo.

EL FILOSOFO CINICO

Su anuncio GRATIS en 

EL C O R R E D O R  del Henares
Anuncios por palabras con una extensión maxima 
de tres lineas mecanografiadas, para comprar, 
vender, cambiar, etcétera, entre los particulares de 
EL CORREDOR.

Envia su anuncio a:

CI. Acacia, 8 y 10
28850 TORREJÓN DE ARDOZ (Madrid)
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El Pieno extraordinario aprobó por mayorìa la propuesta del PSOE y del CDS

Conflicto en las obras del aparcamiento de la plaza de la villa de Talance
La Comisión de Vecinos del Distrito V que estàn en contra de la 

construcción de un aparcamiento en la Plaza de la Villa de Talan
ce, de Alcalà de Henares, junto con los grupos de la oposición, 
acusan al equipo de Gobierno Municipal de irregularidades en el 
procedimiento con que se ha llevado el comienzo de la construcción 
del nuevo aparcamiento subterràneo.

Por este motivo, Izquierda Unida (IU) y el CDS solicitaron un 
Pieno extraordinario para esclarecer el Pian de Aparcamiento 
Subterràneo, en el cual se aprobaron las propuestas del Partido 
Socialista de paralizar todos los aparcamientos que no hayan sido 
adjudicados por Pieno y la propuesta del CDS de paralizar todos 
los aparcamientos que no tengan licencia de obras, lo que significa 
que el aparcamiento de la Villa de Talance se instalarà en esa zona, 
al tener licencia de obra la empresa constructora PROVENE, 
encargada de realizar este parking.

El conflicto se originò cuando, 
el 19 de octubre, sobre las siete de 
la madrugada, unos trabajadores 
del Ayuntamiento talaron trece 
àrboles, que, segun algunos veci
nos, se realizó de forma "discri- 
minada y salvaje", lo que provo
cò el enfado de una parte de la 
vecindad, y que el grupo politico 
IU denuncia ante la Dirección 
General del Medio Ambiente de 
la Comunidad Autònoma de 
Madrid el delito ecològico que 
cometió el equipo de Gobierno 
Municial de Alcalà de Henares.

También se aprobó en el Pieno 
extraordinario del 8 de noviem
bre la obligación de informar pre
viamente a los vecinos afectados 
por las obras de los aparcamien
tos, que se fijara por la Comisión 
de Gobiemo el contenido de la 
encuesta y que se adopten las 
medidas necesarias para que las 
empresas sean solventes a la hora 
de construir los aparcamientos.

Los grupos de la oposición son 
incrédulos en la encuesta realiza- 
da por el grupo socialista, por 
existir rumores de que podrian 
haber sido hechas por miembros 
de las juventudes socialistas.

Ante està acusación, el PSOE 
asegura que la encuesta que tanta 
polémica ha levantado fue reali- 
zada por jóvenes estudiantes de 
Alcalà de Henares sin vincula- 
ción politica, facilitando a todos 
los que lo deseen los datos de los 
encuestadores.

Los vecinos que no desean par
king reivindican que la encuesta 
realizada sea anulada por no res- 
ponder, segun ellos, a la verdad, 
denunciando las trabas con que se 
les està atendiendo a aceptar las 
firmas para la no construcción del 
aparcamiento, ya que entregaron 
una primera tanda con màs de 
644 firmas, que no fue aceptada 
por no cumplir los requisitos de 
numero de distrito, portai y DNI, 
obteniendo una segunda ronda de 
unas 417 firmas, reiterando q ue el 
resultado de los que no quieren 
parking es muy superior a los que 
io apoyan, ademàs de los nuevos 
adeptos de los que aceptaban el 
proyecto que se han adherido a 
ellos.

Por el contrario, los vecinos 
que si quieren aparcamiento ar- 
gumentan que hay que aceptar el 
resultado de la encuesta, ya que 
se obró de acuerdo con los requi
sitos que exige el Pian de Aparca
miento y que no entienden la 
controversia que ha surgido en 
este tema, cuando el parque que 
tanto defienden los que apoyan el 
parking nadie se preocupaba de 
cuidar de él.

Los resultados de la encuesta 
oficial sobre el aparcamiento 
subterràneo de la Plaza de la Vi
lla de Talance dan un 54,9% de 
los que no se oponen a la cons
trucción, un 33,8% de los que se 
oponen a las obras y un 11,3% 
que corresponde a viviendas va-

En el Pieno Extraordinario cada opción tenia sus seguidores

cias, vecinos ausentes y otras 
causas.

Los vecinos que reivindican 
que se paralicen las obras acepta- 
rìan el resultado del referèndum, 
si éste, segun los afectados, se 
hiciera con "verdadero rigor de
mocràtico", por lo que se oponen 
por no cumplirse ìos requisitos 
bàsicos corno son la falta de in- 
formación, por crimen ecològico, 
por no solucionar el problema del 
aparcamiento en la barriada, por 
no existir otro parque en los alre- 
dedores para ocio de chicos y 
mayores y, finalmente, por los 
problemas de circulación que es- 
tas obras causarian.

Teodoro Escribano, concejal 
de Planeamiento, afirma que de 
acuerdo con el ùltimo Pieno ex
traordinario el presidente de la 
Delegación del Distrito V està 
manteniendo reuniones con los

vecinos para ampliar la informa- 
ción que se dio en semanas pasa- 
das para asf acometer las obras 
correspondientes.

I.U. DENUNCIA DELITO 
ECOLÒGICO A LA 
DIRECCIÓN GENERAL 
DEL MEDIO AMBIENTE 
DE LA C.A.M.

El grupo de concejales de I.U. 
en el Ayuntamiento de Alcalà de 
Henares y los diputados autonó- 
micos de està coalición en la 
Comunidad de Madrid denuncia- 
ron ante la Dirección General de 
Medio Ambiente de la CAM el 
delito ecològico cometido por el 
equipo de Gobiemo Municipal, 
compuesto por el alcalde de la 
ciudad, don Florencio Campos 
Corona, y doce concejales del

PSOE, cometido el 21 de octubre 
de 1989 en la Plaza "Villa de Ta
lance", de està ciudad.

Està denuncia ha venido moti- 
vada por la tala de trece àrboles 
en la plaza anteriormente men- 
cionada, a las seis de la mattana 
del 21 de octubre de 1989, con el 
consentimiento y aprobación del 
equipo de Gobiemo, compuesto 
por concejales del PSOE.

En la denuncia, el grupo de 
I.U. afirma que "consideramos 
delito muy grave que autoridades 
municipales, cuya obligación es 
estar vigilantes para que hechos 
corno el descrito no se cometan, 
es doblemente grave al provenir 
estos hechos de la irrresponsabili- 
dad de quien gobiema hoy la ciu
dad de Alcalà de Henares".

La nota finaliza pidiendo que 
se penalicen las responsabilida- 
des a que hubiese lugar.

Si se aprueba en el próximo Pieno ordinario

La educación infantil se amplia 
a cinco anos

En el próximo Pieno, que se 
celebrarà la próxima semana, 
irà la propuesta de que el servi- 
ciò de Escuelas Municipales 
Infantiles se encomiende a las 
cooperativas de servicios de 
maestros, en vez de a los fun- 
cionarios, corno se venia reali- 
zando, y ampliar a cinco afios la 
educación de los nifios.

El servicio se realiza a través 
de una prestación que se com- 
plementa con un convenio que 
hay firmado con la Comunidad 
Autònoma de Madrid (CAM), 
en la que la CAM paga un ter- 
cio, el Ayuntamiento otro y, 
finalmente, otro tercio es abo- 
nado por las familias, en base a 
sus ingresos económicos, de tal

forma que las familias que màs 
pagan abonan una peseta por 
cada dos que se invierten en la 
educación de los nifios.

Actualmente, la educación 
en estas Escuelas Municipales 
Infantiles es por dos afios; por 
elio, en el próximo Pieno ordi
nario va la propuesta de am
pliarlo a cinco afios para que la 
educación en està temprana 
edad sea completa para el bien 
del nifio.

Estas Escuelas tienen el ob- 
jetivo de ensefiar al nifio lo pro
pio que le corresponde por su 
corta edad; es decir, socializa- 
ción, conocimiento de su entor-

no, de su cuerpo, etc., lo que no 
tiene nada que ver con la idea 
tradicional de la guarderla.

En Alcalà de Henares existen 
cuatro Escuelas Municipales 
Infantiles, ademàs de una que 
se va a construir junto al solar 
de Beatriz Gaiindo y otra en 
proyecto que posiblemente se 
realice en el Distrito VI de està 
ciudad.

El presupuesto que se invier
te en cada nifio en edad com- 
prendida desde que nace hasta 
los seis afios es de 230.000 pe- 
setas, en el periodo de un afio, y 
repartido segun el convenio fir
mado por la Comunidad Autò
noma de Madrid.

Sucesos - Sucesos - Sucesos
-E n el establecimiento SECOTEC, S. A., de la calle Ronda 

Ancha, num. 4, fue intimidada la empleada por dos chicas y un 
chico armado con un machete tipo sierra, el 4 de noviembre, a 
las 13,40 horas. Los ladrones se llevaron una cadena musical 
con baflex, cuatro teléfonos de diferentes marcas, 25.000 pese- 
tas de la caja, ademàs de tres anillos de oro, una cadena de oro 
y un reloj de sefiora de la empleada, lo que supone una valora- 
ción de 150.000 ptas.

-Dos individuos armados, uno con una escopeta recortada y 
otro con un cuchillo, penetraron en el Banco de Santander de la 
calle Libreros, intimidaron a las personas all! presentes, llevàn- 
dose 2.100.000 pesetas. Los asaltantes se dieron a la fuga en 
dirección a la Plaza de San Diego, donde se perdio el rastro, el 
6 de noviembre, a las 10,40 horas.

-M aria Nieves T. T., de 31 afios de edad, fue detenida en la 
prisión de Alcalà-Meco por pretender pasar en el forra de la 
chaqueta drogas a su compatterò, Luis R. D., que se encuentra 
en el mòdulo 4 de cumplimiento, de un vis-a-vis, el 6 de 
noviembre, a las 11,00 horas.

-Miguel Angel Ch. R., tras atracar con una pistola la tienda 
"Aborro Diario", de la calle Carmen Descalzo, 7, y sustraer 
15.000 pesetas, fue detenido por los miembros de la Policla al 
infundir sospecha por encontrarlo corriendo y verle la pistola en 
el cinto. Una vez detenido, le encontraron las 15.000 pesetas, 
un cuchillo grande y una pistola de juguete. El individuo se 
hace pasar por Santiago R. L., de 25 afios, pero tras la llamada 
telefònica a la que tiene derecho se averiguó su verdadero nom- 
bre.
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A la Fundación Deportiva “Ciudad deAlcalà de Henares”

Premio “Consejo Superior de Deportes”
Breves - Breves - Breves
La Universidad alcalama ya tiene 
la Biblia Poliglota

La Universidad de Alcalà de 
Henares ha adquirido por unos 
veintisiete millones de pesetas 
los seis tomos de la ùnica edición 
de la Biblia Poliglota, gracias a 
las gestiones realizada por el rec- 
tor de la Universidad, Manuel 
Gala.

La Biblia Poliglota era de pro- 
piedad privada, lo que haci'a mas 
difi'cil su incorporación al Patri
monio Cultural de la Universi
dad, la cual, tiene planeado ense-

del casco histórico
Unos diecisiete millones de 

pesetas costarà eliminar y ente- 
rrar los cables que existen en el 
cruce de las calles del casco his
tórico de Alcalà de Henares.

Las obras consistiràn en reali- 
zar una canalización subterrànea, 
donde iràn colocados los calbes 
eléctricos y telefónicos para me- 
jorar desde el punto de vista estè
tico, medioambiental y de seguri- 
dad, està zona concreta de la ciu
dad alcalama.

Teodoro Escribano, concejal 
de Planeamiento espera que la 
adjudicación se origine de forma 
inmediata para que se empiece a

flarla para el disfrute del publico 
en fechas posteriores.

Adcmàs de està valiosa adqui- 
sición, ha comprado la Biblia de 
Amberes o de Felipe II, realizada 
por Benito Arias Montano, lo que 
demuestra el interés que la Uni
versidad de Alcalà tiene por au
mentar el conocimiento y la do- 
cumentación de està ciudad rica 
en los diversos aspectos cultura- 
ics de nuestro pai's.

trabajar en este proyecto, corno 
muy tarde antes de que finalice el 
aflo.

Ademàs de las aperturas de 
zanjas que se van abrir, se anadirà 
otras instalaciones con mayor 
capacidad, para que cualquier li
nea que surja en el futuro se intro- 
duzea en ella, para no volver a 
repetir el mismo trabajo.
Para no molestar al ciudadano, se 
intentarà hacer de forma coordi- 
nada, de modo que a medida que 
se vaya abriendo zanjas, se cie- 
rren con chapas para no cortar el 
tràfico en las calles que se veràn 
afectadas por dichas obras.

El Premio Consejo Superior de 
Deportes de 1988 ha sido otorga- 
do a la Fundación Ciudad Depor
tiva de Alcalà de Henares por su 
dcdicación y apoyo al deporte, 
asl corno por las instalaciones 
deportivas realizadas en està ciu
dad.

La concesión del galardón serà 
efectuada por su Majestad el Rey 
en el Palacio de la Zarzuela, el 30 
de noviembre, al alcalde de Alca
là de Henares, Florencio Campos.

En una rueda de prensa, el 
concejal de Deportes, José Ma- 
clas Soto y los miembros de los 
partidos de la oposición manifes- 
taron su regocijo por este recono- 
cimiento, al igual que su gratitud 
a las personas que han hecho po
stole este merecimiento.

El volumen econòmico que ha 
invertido la ciudad alcalama en 
instalaciones y materiales, as
cende a 245 millones de pesetas, 
teniendo un presupuesto total de 
335 millones, lo que demuestra el 
interés que tiene la Coorporación 
Municipal, en facilitar a los dis- 
tintos usuarios la pràctica de las 
diversas actividades deportivas.

La dedicación con que se està 
actuando en este tema, se ve re- 
flejado en la élite del deporte al-

calalno, ya que el ano pasado 
hubo 18 campeones de Espafta en 
categorlas menores. En la actua- 
lidad, seis jugadores de Balon- 
cesto en división de honor, 3 ci- 
clistas en equipos profesionales 
de primera linea, campeones de 
Espafia en diferentes deportes 
corno Judo, Natación, etc.

La ciudad galardonada con el 
premio Consejo Superior de De
portes cuenta con las instalacio
nes, Ciudad Deportiva Virgen del 
Val, la.construcción finalizada de 
la primera fase de la segunda 
Ciudad Deportiva, asl corno a pri- 
mero del próximo ano la djudica- 
ción de la segunda y tercera fase 
que terminarà en el ano 91.

Una de las mayors preocupa- 
ciones de la Coorporación Muni
cipal, es la potenciación en los 
colegios de la asignatura de Edu- 
cación Fisica, donde el papel de 
la Asociación de Padres de Alum- 
nos (APA) y profesores es bàsica 
para el desarrollo de los jóvenes, 
corno hacer incapié en la utiliza- 
ción de las pistas y materiales 
deportivos ya que muchas de las 
ocasiones no se aprovecha en su 
totalidad.

La primera fase de la segunda 
Ciudad Deportiva, ya terminada,

cuenta con tres campos de futbol 
y uno de entrenamiento, tres pis
tas polideportivas y los vestuarios 
femeninos y masculinos. La se
gunda fase tendrà la piscina, asl 
corno una climatizada para las 
distintas estaciones del ano y la 
torcerà estarà compuesta de pista 
de tenis, frontón, frontón tenis, 
pista cubierta, cafeterla y la vi- 
vienda del consejero.

Eduardo Barrerà, director ge
rente de la Ciudad Deportiva re- 
conoce que las instalaciones exis
ten tes son escasas para los mu- 
chos usuarios que las utiliza la- 
mentàndose que se desaproveche 
la de institucioens privadas, las 
cuales no consienten todavla en 
el uso para el publico en generai.

En la Ciudad Deportiva de Al
calà de Henares, en el aflo que ha 
merecido este importante premio, 
tuvo en las actividades organiza- 
das por ella, 1.916.938 usuarios y 
en actividades organizadas por 
diferentes organismos 456.214 
asistencias, lo que subraya, el in
terés que tienen los ciudadanos 
en las distintas modalidad depor
tivas.

Nieves Rodriguez

Se enterraràn los tendidos aéreos

La empresa Interplint, en espera de la licencia de apertura. Los vecinos, por un lugar de recreo

Conflictividad entre empresa y vecinos por sus reivindicaciones
La empresa Interprint, S.A. 

ubicada en el contorno del distri
to Vili de Alcalà de Henares a 
expensa de los resultados de la 
Inspección Tècnica para la licen
cia de apertura, a pesar de las 
protestas de los vecinos de dicha 
barriada.

Mientras que los vecinos ree la- 
man un ambiente digno, debido a 
los humos y ruidos que provoca- 
ba està industria gràfica, de im- 
presión en rotativa, que fue moti
vo por el que el alcalde, Florencio 
Campos cerrarà la fàbrica el 6 de 
octubre, los empresarios aceptan 
todas las iniciativas para no mo
lestar a los que viven en los alre- 
dedores, gastàndose unos 40 mi
llones de pesetas entre aparatos e 
instalaciones adicionales.

La empresa Interprint ha com
prado a una casa Alemana, un 
aparato de depuración de resi- 
duos que garantiza laeliminación 
en un 99.98% de humos y que es 
el primero con estas caracterfsti- 
cas que se instala en nuestro pafs, 
aunque lleva funcionando desde 
hace tiempo en el resto de Euro
pa.

La sociedad Interprint no està 
dispuesta a llevar a cabo las rein- 
divicaciones de los vecinos de 
trasladarse a algun Poligono In
dustriai ni de piantearse por el 
momento una ampliación hasta 
que la fàbrica no cmpiccc a dar 
los frutos apetecibles debido a las 
grandes pérdidas económicas por 
la falla de producción durante 
este mes de dcsavencncias ade
màs de los inconvenientes que 
loda fàbrica con lleva en sus pri- 
meros inicios.

José Luis Romero, empresario 
de Interprint comcntó a los me- 
dios de comunicación que estaba 
previsto en el origen dei proyecto 
de està industria un estudio de 
viabilidad vinculado a una am
pliación en un periodo de dos o 
tres aflos y que estaria conforme 
que està nueva fase se trasladase 
a otra zona de Alcalà de Henares, 
previo acuerdo con el Ayunta- 
miento para las repercusiónes 
económicas que està iniciativa 
originaria, pero por ahora, estos 
proyectos no podrian producirse 
porque se hundiria la fàbrica.

La empresa Interprint se en- 
cuentra localizada en unos terre- 
nos industriales del Distrito Vili, 
cuyo anterior dueflo era el Minis- 

.terio de la Vivienda, que através 
del IVIMA lo vende, compràndo- 
lo Interprint, la cual, presenta un 
proyecto de instalación que es 
aprobado tanto por el Ministerio 
de Industria, Comunidad de Ma
drid corno por el propio Ayunta- 
micnto. Actualmente tiene una 
piantina de 40 trabajadores am- 
pliables a 60 cuando esté en su 
pieno rendimiento.

Por otro lado, el abogado Luis 
Suàrez representante de la Aso
ciación de vecinos de dicho dis
trito acusa la ilegalidad con que 
se està actuando en este procedi- 
micnto debido a que la empresa 
Interprint no ha tramitado el ex- 
pediente de toxicidad y peligrosi- 
dad que es obligado en estos ca- 
sos, hasta que los vecinos no se 
han pronunciado sobre elio, uni- 
do al plazo de diez dias con que la 
fàbrica debe enseflar el expedien-

te a los vecinos colindantes para 
formular las alegaciones oporlu- 
nas.

Luis Suàrez informò a los 
medios de comunicación que 
toda la polémica se ha levantado 
porque el equipo de Gobierno 
Municipal no ha hecho los tràmi- 
tes que prevee el reglamento del 
aflo 61 de que todas las ciudades 
de màs de 50.000 habitantes ten- 
gan unas ordenanzas de activida
des molestas, tóxicas y penosas 
que Alcalà de Henares no posee y 
es lo que hace que tenga que ate- 
nerse a los llmites que establccen 
otras legislaciones sobre la emi- 
sión de vapores orgànicos permi- 
tidos.

La empresa Interprint informò 
a la Comisión de Vecinos, a los 
miembros de los partidos polfti- 
cos del Ayuntamiento y a los 
medios de comunicación, unas 
mediciones realizada por ellos, 
através de una empresa privada 
dcdicada a estos estudios, donde 
reflejan que el Indice de emisión 
de vapores orgànicos es inferior a 
los llmites de otras legislaciones 
europeas, pero cuyo informe los 
vecinos rechazan hasta que la 
inspección para el tràmite de la li
cencia de apertura no dictamine 
que està no se realizó en la visita 
que los afeclados realizaron en la 
empresa Interprint.

Los vecinos del Distrito Vili 
manifiestan reiteradamente que 
no estàn en contra de la empresa 
sino del procedimiento y la falla 
de información con que se ha lle- 
vado a cabo, adcmàs del dcrccho 
de tener un espacio de odo que 
no pongan en peligro su salud.

Don Luis Maestre, director generai de la Agencia de 
Medio Ambiente compareció el dia 14 ante la Comisión de 
Medio Ambiente de la Asamblea de Madrid a instancia del 
diputado de I.U. don Pedro Luis Olazabal.

Està comparecencia fue solicitada por I.U. después de ha- 
ber reali/ado nna visita a la Empresa Interprint por este 
diputado y el Grupo de Concejales de està misma Coalición 
y baber rom probado “insita” las graves deficiencias adisti» 
cas y Medio Ambientaies que genera està empresa aparte de 
com probar lo inadecuado de su ubicación dentro dei casco 
urbano, cuando se està elaborando el PGOU para Alcalà de 
Henares»

I.U. interpeló al director generai en la idea de corno se 
puede permitir el funcionamiento de una empresa de esas 
caract crisiicas en pieno casco urbano y sobre todo sin licen
cia de apertura.

Luis Maestre eludió en todo momento su responsabilidad 
aludiendo constantemente a su fatta de competencias y se li
mito a ofrecer su cotaboración con el Ayuntamiento y el 
Gobierno Regional para tratar de solucionar el problema.

La postura de los demàs grupos de la Asamblea fue bas- 
tan te positiva en algunas y en otros con matices pero siempre 
en la linea de apoyar las tesis de LU.

Està tesis va en la linea de LU. y de los vecinos que no es 
otra que la de cambiar la ubicación de la Empresa Interprint 
a otro poligono industriai fuera de la ciudad en un plazo no 
superior a tres anos.

En està idea el diputado de LU. solicitarà la comparecen
cia de don Eduardo Mangada, consejero de Politica Territo- 
rini, ya que fue la CAM. quien vendió estos terrenos a dicha 
empresa.

Como se puede comprobar, las espadas siguen en alto 
aunque las tesis de los vecinos y de los grupos potiticos de 
I.U. y CD5 empiezan a tener un apoyo màs decidido del PP y 
del PSOE en la Asamblea de la Comunidad de Madrid del 
que estàn teniendo en Alcalà de Henares.



6 / Sàbado 18 de noviembre de 1989
TORREJÓN DE ARDOZ EL CGRREDOR d e l H enares

Con una curiosa ordenanza sobre patines y  monopatìnes

Nuevas ordenanzas 
de circulación

Con el descontento generalizado de los contribuyentes

Nuevas tarifas de contribución
■  En algunos casos han subido el 100%

Al final, la moda siempre se 
impone, corno en el caso de pati
nes y monopatines, que desde 
hace algunos afios forman parte 
del paisaje urbano de Torrejón de 
Ardoz. Lo que en su dia fue un 
simple juego de niftos, ahora se 
ha convertido en un peligro para 
el viandante. Por esto, dentro de 
las nuevas Ordenanzas municipa- 
les de circulación aprobadas en el 
Pieno del 15 de octubre hay un 
capftulo entero que regula el uso 
de este "tipo de transporte" y pro- 
tege al peatón de los accidentes 
que puedan suceder.

En este mismo Pieno, donde 
hubo una amenaza de bomba y 
desalojo de la sala, otra de las 
cuestiones que también se aprobó 
en relación a las Ordenanzas de 
circulación fue la matriculación 
de los ciclomotores de mas de 49 
centfmetros cubicos. "Con està 
medida se pretende un mayor 
control de los vehi'culos que cir-

culan por nuestras calles", afirma 
Alberto Garcia Herràiz, concejal 
de Policia Municipal, Seguridad 
Ciudadana y Protección Civil. Se 
podrà impedir mas fàcilmente las 
sustracciones de las motos con las 
que, hasta estos momentos, se 
cometen numerosos robos. Las 
"vespinos" se han convertido en 
el transporte favorito de delin- 
cuentes por su rapidez de movi- 
mientos y falta de control.

Por ultimo, cabe destacar que 
se han establecido nuevas normas 
de circulación dentro del casco 
urbano para la velocidad màxima 
en población. Asimismo, se regu
la el peso màximo de los camio- 
nes que cruzan Torrejón. Sus 
conductores deberàn obtener un 
permiso en la Delegación de Poli- 
eia Municipal para evitar que los 
camiones de excesivo tonelaje 
circulen por las calles del centro 
de la ciudad.

Desde el 30 de octubre, en la 
Oficina de Recaudación Munici
pal de la calle Cristo se està pa
gando el nuevo recibo de la Con
tribución Territorial Urbana. El 
ambiente està un tanto caldeado y 
se escuchan por toda la oficina 
comentarios corno "No hay dere- 
cho", "Ésto es un sacaduros", etc. 
En generai, se respira un senti- 
miento de descontento entre los 
contribuyentes, los cuales se que- 
jan de que este ano ha subido 
mucho la contribución.

Este incremento se debe bàsi
camente a la revisión del valor 
catastral de los inmuebles que se 
ha efectuado por el Ministerio de 
Hacienda en el pueblo de Torre
jón. "Cuando han revisado las 
viviendas, la mayoria, lògica
mente, tienen un valor superior. 
Hay viviendas que han subido 
muy poco, un 1% ó 2%; otras se 
han aumentado en un 100%. 
Cada caso es especial", manifestò 
el concejal de Hacienda, Carlos 
Munoz Lopez.

Una vecina de Torrejón que 
fue a pagar la contribución se 
encontró con que el recibo habia 
aumentado de 13.830 a 39.093 
pesetas. "No se han conformado 
con subir unas 3.000 pesetas. 
Esto es abusivo. La gente deberia

movilizarse". Sin embargo, para 
otro contribuyente del Parque 
Orbasa, bloque Almeria, le ha 
supuesto solamente una subida de 
500 pesetas.

El tema de la contribución ya 
desató una polémica en el Pieno 
del 15 de septiembre, cuando el 
equipo de Gobiemo socialista 
planteó una serie de modificacio- 
nes. Una de ellas consistia en re- 
ducir dicho impuesto; es decir,. 
querfan bajar el tipo impositivo 
de un 20% a un 18%, que en la 
pràctica resultò inutil al aplicarse 
un 18% sobre inmuebles revalo- 
rados. La otra modificación estri- 
baba en aplazar el pago hasta 
después de las Elecciones Gene- 
rales.

Segun el portavoz del PP, An
tonio Sànchez, "es una postura 
demagògica, cuando salta a sim
ple vista que con la nueva revi
sión catastral se ha aumentado el 
valor de los inmuebles en màs de 
un 50%, encareciendo notable- 
mente el pago del recibo. Noso- 
tros propusimos que se bajase 
hasta el 14,5% para no perjudicar 
y gravar la economia de los veci- 
nos".

Para Francisco Benito, porta
voz de I.U., aquellas propuestas 
del equipo de Gobiemo condu-

clan a un equivoco, "porque no 
era que se iba a pagar menos de 
contribución; los recibos aumen- 
tarlan. Después de las elecciones, 
los vecinos vendrìan a pagar 
mayor contribución. Sin embar
go, los socialistas les estaban 
dando el recado de que se reduci- 
ria". En ese mismo Pieno, I.U., 
corno medida compensatoria, 
propuso que se anulara el recibo 
de la recogida de basuras y se 
retirara el del alcantarillado, pero 
dicha iniciativa fue denegada.

Junto a la revisión catastral de 
la que ha sido objeto el pueblo de 
Torrejón, se ha cambiado el nom- 
bre de la ley sobre Contribución 
Territorial Urbana, y desde prin- 
cipios de enero se denominarà 
Impuesto sobre Bienes Inmue- 
bles. La diferencia radica en que 
junto a viviendas, comercios, fà- 
bricas e industrias, también se 
gravaràn los solares. Asimismo, 
se sustituye la fòrmula del 20% 
por un porcentaje que, concreta
mente a Torrejón, en función de 
sus habitantes, le corresponde 
entre el 0,4% y 1,05%. De cara al 
ano que viene, el Ayuntamiento 
aplicarà el 0,504%.

Victoria Hernando

EL CORREDOR DEL HENARES 
la información màs cercana

Teléfonos 656 67 39 - 675 46 55 -  Fax 675 52 53

Intimo,
Machado,

intimo
CflANIVERSARIO 
5 0  DE ANTONIO

P R O G R A M A
Lunes 20 de noviembre

Casa Grande - 19,00 horas "ACTO INAUGURAI.”
Con la asistencia de:
D.“ Leonor Machado (Pta. 

de la Fundación 

Machado).
D. Manuel Nunez Encabo 

(Director General de la 
Fundación A. Machado). 

D. José Prat (Pte. del 
Ateneo de Madrid).

D. Javier Sadaba (Filòsofo). 
D. Luis Antonio de Villena 
' (Critico Literario).

D. José Pina Fernàndez 
(Alcalde de Torrejón).

Presenta D. Pedro Atienza (escritor).

Casa Grande - 19,15 horas TERTULIA
“ MIS RECUERDOS DE 

MACHADO”

Por: José Prat (Pte. del Ateneo 
de Madrid).

Casa Grande - 20,00 horas “ RECITAL POETICO”

Con: Juan Meseguer (actor).
Pilar Barrerà (actriz).

Martes 2 1 de noviembre

Casa Grande - 19,00 horas “ UNA VISION PERSONAL
DE MACHADO”

Por: José Hierro (Premio
Prìncipe de Asturias) 

Javier Sadaba (Filòsofo y 
Profesor de la 
Universidad Autònoma 
de Madrid).

Luis Alberto de Cuenca 
(Poeta).

Miércoles 22 de noviembre
Casa Grande - 19,00 horas *“SUENA MACHADO”

(Recital Poètico).

Con: Carmen Maura (actriz) 
Julieta Serrano (actriz).

Casa Grande - 19,00 horas “ SUENA MACHADO" 

Modera: Emilio Gutiérrez Caba 
(Actor).

Carlos Herrera (Periodista).

Jueves, dia 23 de noviembre

Casa Grande - 19,00 horas Tertulias en torno a:
“ MACHADO, LA 

POSGUERRA Y SU 
DESCENDENCIA”

Por: Luis Antonio de Villena
(Poeta, escritor y crìtico 
literario).

Presenta: Pecfro Atienza (Escritor).

Viernes, dia 24 de noviembre

Casa Grande - 19,00 horas MESA REDONDA, en
torno a:

“ MACHADO Y LA POESIA 
POPULAR”

Con: Rosa Leon (Cantautora).
José Méndez (Crìtico 

Literario de "El Pais” ).
Angel Alvarez Caballero 

(Crìtico de Flamenco de 
“ El Pais” ).

Modera: Angel Berenguer
(Catedràtico de la 
Universidad de Alcalà de 
Henares).

Pedro Atienza (Escritor).
Concha Garcia Campoy 

(Periodista SER).

20,00 horas “JONDOS MACHADO 
JONDOS”

Recital flamenco
Al Cante: Vicente Soto 

“Sordera” .
Al Toque: Curro Jerez.

Clausura del 50 Aniversario (1939-1989).
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Se construirà en tres fases, con una configuración moderna y funcional

Nueva estación de Renfe
E1 intercambiador de transpor- 

tes de Torrejón es un proyecto 
muy ambicioso para un pueblo en 
crecimiento, que en la actualidad 
cuenta con 86.000 habitantes. La 
actual estación, construida en los 
afios cincuenta, mide unos 400 
metros cuadrados, se ha quedado 
pequefia para satisfacer las nece- 
sidades de sus ciudadanos y su 
final sera la demolición. En el 
proyecto que- ha elaborado la 
Consejeria de Transporte y REN
FE se prevén amplios aparca- 
mientos disuasorios a ambos la- 
dos de la via fèrrea, con el objeto 
de que los usuarios dejen el coche 
en Torrejón, no en Canillejas o en 
otros puntos de Madrid, corno se 
viene haciendo hasta ahora. Asf, 
se puede coger el tren tranquila- 
mente, evitàndose los atascos de 
la Nacional II. Como contraparti- 
da, RENFE ofrecerà rapidez y 
frecuencia de trenes que hagan 
atractivo el uso de este medio de 
transporte.

Este proyecto, elaborado por la 
Dirección General de Transpor- 
tes de la Comunidad de Madrid, 
se desarrollarà en tres fases. La 
primera ha consistido en la elabo- 
ración, aprobación en el Pieno y 
adjudicación de las obras que en

breve se pondràn en marcha. Es 
la Comunidad de Madrid quien 
lleva la dirección de las obras y

su financiación. La futura esta
ción, con un espacio de unos 
2.000 metros cuadrados, alberga-

rà andenes, un paso subterràneo, 
marquesinas y un edificio Princi
pal. En el centro se ubicarà el 
denominado despacho centrai, 
que servirà corno almacén de 
mercanci'as, al que podràn acce
der los vehfculos mediante una 
rampa. Con elio se facilita el tras
bordo de mercanci'as entre el tren 
y el transporte por carretera. La 
zona Oeste se dedicarà a depen- 
dencias de uso particular de los 
empleados, vestuarios e instala- 
ciones, mienlras que en la zona 
Este habrà servicios de atención 
al publico y locales comerciales.

La segunda fase contempla una 
pasarela. Se trata de un "puente" 
peatonal trazado para salvar el 
ferrocarril, permitiendo el acceso 
hacia un gran parque que también 
està proyectado hacer. Enclavado 
en él se desarrollarà un estaciona- 
miento disuasorio de unas 500 
plazas.

Casi al mismo tiempo de la 
realización de la segunda fase se 
iniciarà una tercera, cuya ejecu- 
ción es enteramente responsabili- 
dàd del Ayuntamiento. Una reor- 
denación con espacios libres y 
mobiliario urbano se efectuarà en 
la plaza freme a la estación, para 
lo cual tendràn que derribarse 
algunos bloques de viviendas y 
casitas bajas. Està actuación vie
ne determinada en el Pian Gene
ral de Ordenación Urbana y fue 
aprobadaen 1986.

ALDI
El supermercado que Vd. estaba esperando

jOfertas diarias!
Secciones:

-  CARNICERIA
-  POLLERIA
-  CHARCUTERIA
-  PESO ADERÌ A
-  FRUTERIA

Horario: de 9,00 manana a 4,00 tarde

Abrimos sàbados tarde

Estamos especializados en atenderle a Vd. 
Empresario: no lo deje para ultima hora

-  LOTES DE NAVIDAD
-  CESTAS
-  REGALOS DE EMPRESA

Estamos en: 
Calle Honda, 47 
Teléfs. 656 63 12 656 63 96

jRecuerde!

La visión es  lo m a s

o rre jó n  im p o rta n te .

N o so tro s  c u id a m o s  d e  ella .

CI Pamplona, 3 - Teléf. 656 43 06 TORREJON DE ARDOZ 

C/ Sicilio, 32 - Teléf. 676 56 06 (MADRID)

No se cubren 
puestos de 
trabajo debido 
al bajo nivel de 
los aspirantes

Carmen Cesteros, conceja- 
la de Régimen Interior y Per
sonal del Ayuntamiento de 
Torrejón de Ardoz, ha decla- 
rado que en la Oferta de Em
pieo Publico que anualmente 
aprueba el Ayuntamiento han 
quedado desiertas varias pla
zas "debido al bajo nivel de 
los aspirantes que se presenta- 
ron".

Francisco Benito, portavoz 
de I.U. en el Ayuntamiento de 
Torrejón, denunciò en el 
transcurso del ultimo Pieno 
celebrado por la Corporación 
la proliferación excesiva de 
horas-extraordinarias que vie- 
nen realizando diversos fun- 
cionarios, en algunos casos. 
Segun Francisco Benito, 
"cobran màs por horas que de 
sueldo", con cantidades que 
superan las 200.000 pesetas.

El portavoz de I.U. afiadió 
que el equipo de Gobierno 
socialista, cuando confeccio- 
na los presupuestos, no prevé 
los puestos de trabajo que van 
a ser necesrios a lo largo del 
ano, con lo que se evitarla 
tanta hora extra, y, si lo hace, 
le da igual, porque las horas 
se siguen haciendo.

Carmen Cesteros negò està 
acusación alegando que "no 
es cierto que no se prevean los 
puestos a cubrir; otra cosa es 
que no se hayan contratado", 
y anadió que, por ejemplo, se 
han quedado desiertos seis o 
siete puestos de trabajo de la 
oferta de empieo publica, es 
decir, "que la gente se ha pre- 
sentado, pero no ha aprobado 
nadie".

"Para las plazas de auxilia- 
res administrativos se presen
tò bastante gente, pero el ni
vel era bajo, y cuando el nivel 
es bajo no se tiene que apro- 
bar por aprobar. De las cuatro 
plazas, tan sólo se cubrió 
una", concluyó.

Su anuncio GRATIS en el

CORREDOR DEL HENARES

Anuncios por palabras con una extensión màxima de tres 
lineas mecanografiadas, para comprar, vender, cambiar, 
etc., entre los particulares de EL CORREDOR.

Envie su anuncio a:
C/ Acacia, 8 y 10

28850-TORREJÓN DE ARDOZ (Madrid)

S I S ! I M A  D O M E S T IC O : (A )

Dotado de:

CENTRAL DE ALARMA

•  Transformador.
•  Balena de 12V-2A-H.
•  Cerraduras tubular de alta seguridad.
•  4 llaves.
•  Tiempo entrada/salida regulable.

S IS T E M A  D O M E S T IC O  C O N  

P R O T E C C IO N  V O L I  .M E T R IC A  (B )

Dotado de:

C E N T R A L  D E  A L A R M A  Y  P U N T O S  E L E C T R O M A G N E T IC O S  

ID E N T IC O S  A L  S IS T E M A  (A )

Ampliado con:

•  D E T E C T O R  V O L U M E T R IC O  P O R  R A Y 0 S IN F R A R R 0 J 0 S

•  Consumo 9 miliamperios.
•  Cobertura: 90 grados.
•  Orientable y de sencilia instalación.

O L R O S  S IS  L E M  AS

►  C 0 M E R C I0 S

* 0 F IC IN A S  

1 F A B R IC A S

►  D E S P A C H 0 S

► CHALETS
►  C 0 M U N ID A D E S

* E .T .C .

PIDANOS PROYECTOS 
Y PRESUPUESTOS SIN 

COMPROMISO.

Gràfico de cobertura.

>r infrarrojo

•  S IR E N A  E X T E R I0 R  P A R A  E S C A L E R A

•  Sonido 120 decibelios.
•  Reducido tamafio (130X100X50 mm.)
•  Autoprotegida con tamper de seguridad.

PUNTOS ELECTROMAGNETICOS

•  Empotrados en hoja y marco de la puerta.
•  Instalación 2 por puerta.

CARACTERISTICAS DE NUESTRAS 
INSTALAGONES:

•  M A X IM A  C A L ID A D  A L  M IN IM O  P R E G O .

•  G A R A N T IA 1 A N O . EN  M A T E R IA L E S  E IN S T A L A G 0 N .

•  M A T E R IA L E S  H 0 M 0 L 0 G A D 0 S  P O R  E L  L N .T A  

Y  L A  D .G . D E  S E G U R ID A D .

•  C 0 N T R A T 0 S  D E  M A N T E N IM IL N T O  F IN A L IZ A D A  

L A  G A R A N T IA

•  P 0 S IB IU D A D E S  D E  P A G O  F R A C C I0 N A D 0 .

•  Distancia de funcionamiento: 12 mm.
•  Dimensiones: 34X7,5 mm. 0 ;  cabeza 13 mm. 0 .

Predo: 40.000 Ptas.
Incluye: Cableado, materiales e instalación.

Predo:
65.000 P tas . (sin sirena exterior) 

80.000 P tas. (completo)

Incluye: Cableado, materiales e instalación.

HINLAR
DE SEGURIDAD, S.A.
Clara del Rey, 2 (6® Dcha.) 
Telèfono: 416 31 51 
28002 MADRID

4
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Coslada - San Fernando EL CORREDOR d e l H enares

Las viejas instalaciones seràn remodeladas en breve

Nuevas estaciones de ferrocarril para Coslada y San Fernando
En breve comenzarà la re- 

modelación de la estación de 
ferrocarril de Coslada-San Fer
nando y el apeadero de Cosla
da, las obras estaràn financia- 
das por la Dirección General de 
Transportes y RENFE.

La estación de Coslada-San 
Fernando pasarà a llamarse esta
ción de San Fernando, constarà 
de un edificio de nueva pianta y 
un aparcamiento disuasorio con 
una capacidad para acoger unos 
trescientos vehiculos y con la in- 
tención de potenciar que los 
usuarios potenciales de este me
dio de transporte dejen el auto- 
móvil y usen el transporte publi- 
co, en este caso el tren. Los terre- 
nos donde se ubicarà este par
king, han sido cedidos por el 
Ayuntamiento de Coslada, inten
tando de està forma solucionar en 
parte, el problema del tràfico ro- 
dado en el puente de la Avda. de 
San Pablo ya que el giro que se 
ven obligados a dar los autobuses 
en esa zona desaparecerà.

Al proyecto anterior, seguirà la 
estación de Coslada donde tam- 
bién se construirà un nuevo edifi
cio que irà cubierto sobre las vfas 
y en palabras del concejal de 
Urbanismo del Ayuntamiento de 
Coslada, Juan Ramón Sanz, “serà 
una miniestación de Chamartfn y 
a la vez se convertirà en un im
portante conexión peatonal que 
unirà el casco urbano y la zona de 
Las Conejeras y Parque Bianco”.

Las instalaciones actuales se

habian quedado obsoletas para 
las necesidades de los ciudada- 
nos, que cada dia se ven en la 
necesidad de utilizar este medio 
de transporte para acceder a dis- 
tintos puntos de la geografia 
madrilena. RENFE ha asumido 
en parte està modemización para 
potenciar el uso del tren, ya que 
cuanto mejor es el equipamiento 
màs se motiva a los usuarios.

Sin embargo no todo es mejo- 
rar las estructuras, cuando el ser- 
vicio en si no es del todo satisfac- 
torio, asi lo manifestaron repre- 
sentantes del CDS de este Ayun
tamiento a El Corredor del Hena
res, “aunque han aumentado la 
frecuencia, han rèstado unidades 
y esto hace que la gente vaya 
corno sardinas en lata, ademàs 
queremos afiadir que no estamos 
de acuerdo con el cambio de 
nombre de la estación, cuando 
està en el término de Coslada, no 
tiene porqué llamarse de San Fer
nando”.

Pero el problema màs impor
tante que tiene està corporación 
con RENFE es que todos los ac- 
cesos y salidas del tràfico rodado 
de la ciudad eslàn estrangulados 
por las h'neas férreas que se han 
quedado desfasadas tanto para 
Coslada corno para San Fernando 
y son los puentes de conexión de 
la carretera de Vicàlvaro y La 
Cafiada que sólo tienendos carri - 
les y ademàs dejan la ciudad divi- 
dida en dos partes, aunque esto se 
alivie ligeramente con la cons- 
trucción de la conexión peatonal.

Juan Ramón Sanz comentó 
que “el Ayuntamiento no descar
ta la posibilidad de prolongar la 
linea de metro de Las Musas has- 
ta Coslada en un futuro, ya que

sólo hay dos kilómetros y medio 
y no seria un proyecto inverosi- 
mil, ni dificil. Entonces el proble
ma de transportes quedaria pràc- 
ticamente solucionado”.

Adjudicadas 
las obras de la 
carretera de 
Las Musas

El mes pasado el Ayunta
miento de Coslada adjudicó a 
la empresa Guzmàn Carrión 
la construcción de la carretera 
de Las Musas, por un valor 
aproximado de 320 millones 
de pesetas.

El plazo de ejecución de 
las obras es de catorce meses, 
aunque todavia està pendiente 
que la Comunidad de Madrid 
tramite la cesión de los terre- 
nos corespondientes y que son 
de su competencia.

La historia de la coonstruc- 
ción de està carretera, de unos 
tres kilómetros de longitud se 
remonta al ano 1979. Cuando 
por primera vez se adjudica- 
ron las obras parecia estar 
pronosticado un futuro poco 
halagiieflo, primero la empre
sa de explotación minerà de 
sepiolita, recurrió ante los tri- 
bunales y posteriormente no 
se llegó a un acuerdo entre la 
Comunidad Autònoma y el 
Ayuntamiento de Madrid, 
debido al pian parcial de San 
Blas.

La carretera ha sufrido di- 
ferentes variaciones en su tra- 
zado. Se espera que 1990 sea 
el arto en que està deseada 
obra de infraestructura inicie 
su construcción y no quede 
pospuesto el proyecto, ya que 
supondria una importante via 
de unión de Coslada con la 
capitai y a la vez serviria para 
descongestionar el tràfico de 
la ciudad.

Con una capacidad para 100 alumnosy que se iràn incorporando progresivamente

Nueva escuela infantil para San Fernando
El Colegio “El Pilar” se va 

consolidando dia a dia corno el 
futuro complejo cultural de San 
Fernando. Hasta ahora, ha aloja- 
do entre sus paredes diversas acti- 
vidades, desde acoger a menores, 
pasando en la actualidad por la 
Escuela de Adultos, una oficina 
de Información Juvenil, otra de 
Educación Compensatoria, un 
equipo multiprofesional y la Es
cuela Infantil “El Tambor”, que 
abrió sus puertas el pasado 4 de 
octubre, con algun retraso, pero 
debido a problemas ajenos al 
equipo educativo que forman està 
escuela dependiente de la Comu
nidad Autònoma.

Tiene una capacidad para cien 
niflos, de edades comprendidas 
de 0 a 5 aflos. El nivel de ocupa- 
ción es aproximadamente de la 
mitad, aunque se esperan cubrir 
las vacantes en breve. Forman la 
piantina de trabajadores quince 
personas, que van desde las edu- 
cadoras, pasando por el personal 
de servicio y la directora.

Con òste, son ya dos los cen- 
tros publicos de estas caracteristi- 
cas los ubicados en San Fernan
do, la Escuela Infantil Municipal 
y la inaugurada recientemente. El 
horario es igual para ambas, asi 
corno el mètodo pedagògico y el 
sistema de funcionamiento.

Elena Calerò, directora de “El

Tambor”, dijo a El Corredor del 
Henares que “la incorporación de 
los niflos se està haciendo de for
ma escalonada y en unos dias, 
estaràn incorporados todos los 
admitidos. Pretendemos asi, una 
mejor adaptación de los pequeflos 
a la escuela y por tanto, de està 
manera la primera separación de 
la familia es menos dolorosa”, en 
cuanto al objetivo global que per- 
sigue el equipo que forman la 
escuela, afladió “dentro del cen
tro, el nino tendrà cubiertas sus 
necesidades bàsicas y encontrarà 
respuesta a su curiosidad y a su 
peculiar modo de aprender. 
Nuestro deseo es crear un am
biente motivador y estimulante, 
que favorezca el desarrollo fisico 
y psiquico de los pequeflos”.

“Se
necesita 

un nuevo 
colegio”

SE NECESITA 
UN NUEVO COLEGIO

Sin embargo, el punto flojo de 
la educación en San Fernando 
sigue siendo la escolarización de 
los niflos de cuatro aflos. El coor- 
dinador de Educación del Ayun
tamiento, Livino Pecharromàn, 
comentó a El Corredor del Hena
res que, “el nivel de escolariza
ción de los niflos de cinco aflos es 
del 100%, al contrario que en los 
cuatro aflos, que sólo asciende al 
25%, debido a que no hay plazas 
en los colegios existentes”.

A pesar de este problema el 
Ministerio de Educación y Cien- 
cia no ha estimado oportuno la 
construcción de un nuevo colegio 
para solucionar el déficit de pla
zas, “se nos propuso la instala- 
ción de ocho unidades de prees- 
colar en los patios de los centros, 
ante està idea, respondimos con 
un no tajante, porque seria redu- 
cir a una extensión minima el 
espacio con que cuentan los cha- 
vales “afladió el coordinador de 
Educación a nuestro periòdico.

Las cuatrocientas plazas de 
preescolar que son necesarias, se 
solucionarian con un nuevo cole
gio, pero el Ministerio no està por 
la labor. Los “peques” que se han 
tenido que quedar en casa tendràn 
que esperar al próximo curso.

t
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F I A T
Concesionario Ofìcial:

LEVA, S .A .
Avda. San Pablo, 47. Tels.: 6 7 2  55  6 4 —6 7 2  56  95 . Coslada.

Vìsite nuestras instalaciones:
4.000 m2 y una plantilla de profesionales 

con los mejores meaios.
Le esperamos en la confianza de satìsfacerles

Venga a nuestra exposición o llamenos, 
elija su modelo de nuestra amplia gam a. 
Nuestro equipo de ventas conseguirà la 
mejor financiación que se adap te  a  sus 

deseos.

•  En entrada

•  En mensualidades fijas

•  En mensualidades crecientes

•  En mensualidades decrecientes

•  Con carencia

Continua oferta de vehiculos usados, totalmente revisados y con g aran ti

En nuestros modemos talleres le damos el mejor 

servicio que Vd. precisa.

•  Mecànica en generai

•  Paralelos

•  Direcciones, equilibrados y frenos.

•  Servicio de neumàticos

•  Electricidad, diagnosis

•  Sección de pequenas averias y ràpida 

reparación

•  Sección carroceria

•  Bancada universal (cabina-horno)

Completo almacén de recambios y accesorios •  Consùltenos el servicio de nuestra tarjeta LEVA, SA. 

Moderno tùnel de lavado automàtico y limpieza de interiores

ABIERTO SABADOS Y DOMINGOS POR LA MAAANA
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Las Fronteras
Los habitantes del barrio de “Las Fronteras” de Torrejón de 

Ardoz conviven desde hace 12 anos con la droga. “Empezó 
con la venta de chocolate y ahora en cualquier esquina puedes 
cnseguir cocaina o heroina” se lamenta Teresa, madre de una 
joven de 23 anos que esa mimsma manana le rogaba que le diera 
dinero par una pepelina, y momentos después le robaba un reloj 
para venderlo y conseguir dinero.

Un grupo de mujeres, algunas 
de ellas madres de drogadictos, se 
han unido en tomo a la Asocia- 
ción de Vecinos “Las Fronteras” 
para intentar, con todos los me- 
dios a su alcance, poner coto al 
grave problema que padece el 
barrio.

El barrio, al que conocen peyo- 
rativametne en el resto de Torre
jón corno “La Cabra” es el parai- 
so de la droga, donde se compra y 
vende todo tipo de estupefacien- 
tes sin ninguna cortapisa, segun 
afirman miembros de la AAVV. 
“A pesar de nuestros esfuerzos, 
continuan, la gente nos rechaza y 
el barrio se ha convertido en un 
ghetto donde se cobijan gran can- 
tidad de traficantes y delincuen- 
tes”.

El lamento de la gran mayorfa 
de los vecinos que residen en Las 
Fronteras es la falta de apoyo y 
atención de las autoridades muni- 
cipales y policiales, tanto, que 
alguno de ellos afirma estar con- 
vencido de que “la polici'a prote- 
ge a determinados traficantes del 
barrio”.

Un conocido camello, apodado 
“Mandi”, no hace mucho tiem- 
po, propino una paliza a su mujer 
y ésta, irritada por los golpes, ai- 
reó que su marido tenia compra- 
dos a tres policias nacionales de 
Torrejón y por eso no le detenian, 
ante lo cual la AAVV formulò 
una queja en la Delegación del 
Gobiemo en Madrid.

Desde hace un mes se ha insta
ndo una Comisaria de Policia 
ambulante, resultado de una visi
ta de la Delegada del Gobiemo en 
Madrid, Ana Tutor, al barrio, 
pero ni asi se acaba con la venta 
de droga en las calles, es mas, 
segun una testigo presencial en 
un registro redente, mientras un 
policia nacional cacheaba a los 
ocupantes de un vehiculo, su 
compafiero tomaba un botellin de 
cerveza .con un conocido came
llo.

Los vecinos de determinados 
portales tienen que escuchar a 
menudo, a través de su telefoni
no, una voz que equivocada de 
piso les pide “Miguela, bàjame 
cinco de coca y cinco de caballo” 
y da igual que sean las tres de la 
tarde que las tres de la madruga- 
da. La semana pasada, relata una 
vecina, un joven de 18 aflos se 
debatia entre la vida y la muerte 
por consumir polvos de talco que 
le habian vendido por cocaina, y 
cuando alguno se queda sin dine
ro y està “con el mono” no duda

en asaltar a “sus colegas” para ro- 
barle el màgico polvo bianco.

Los esfuerzos de los padres 
con hijos drogodependientes por 
rehabilitarlos resultan inutiles. 
Los chavales van a centros espe- 
cializados y una vez en el barrio 
los camellos les regalan la droga 
para que vuelvan a engancharse y 
no “perder clientes”.

La preocupación de los veci
nos de “Las fronteras” estriba en 
que por una minorfa el barrio tie
ne mala fama y “a todos nos tra- 
tan igual”, ademàs el sindrome de 
la droga se ha metido en sus cabe- 
zas hasta tal punto, que encuen- 
tran absolutamente normal el trà- 
fico de drogas, y ver corno se 

. inyectan lo que acaban de adqui- 
rir. Lo peor afladen es que “nues
tros hijos ya ni se inmutan vean lo 
que vean”.

Aunque psicològicamente 
afectados, corno ellos reconocen, 
estos vecinos no renuncian a lim- 
piar el barrio de indeseable, y tie
nen la firme voluntad de hacerlo 
aunque sea en la misma calle, si 
la policia y las autoridades muni- 
cipales no erradican el problema. 
Alguno de ellos piensa en un gol
pe de suerte para poder vender el 
piso y cambiar de ambiente.

La Policia, segun miembros de 
la AAVV no da muestras de efi- 
cacia y ponen un ejemplo “El pri- 
mer dia que llegó al barrio la 
Comisaria Móvil, presentamos 
una denuncia avalada con 208 fir- 
mas donde detallàbamos nom- 
bres y apellidos de traficantes y 
sus domicilios, y hasta el momen
to no se ha llevado a cabo ningu
na acción”, aunque reconocen 
que con la llegada de la Policia 
Nacional y con la intensificación 
de la vigilancia en la calle, el 
consumo ha descendido, pero 
para ellos no es suficiente. La 
droga debe desaparecer del barrio 
sea por el mètodo que sea.

DETENCIONES 
Y REPRESALIAS

La AAVV acudió a la prensa 
para reivindicar su situación ex- 
trema, sin visos de solución, y 
para denunciar la falta de apoyo 
de los estamentos publicos y fuer- 
zas de seguridad.

Las denuncias de la Asocia- 
ción provocaron de inmediato 
dos detenciones. Los presuntos 
traficantes Félix Jiménez Jimé- 
nez, de 25 aflos de edad, y su

“La heroina est;
esposa, Presentación Jiménez 
Femàndez, fueron detenidos en 
su domicilio, incautàndoles 1.080 
papelinas de heroina, 1.700 de 
cocaina y 40.000 ptas. en efecti- 
vo.

Detenciones y represalias se 
sucedieron de un dia para otro. 
Dos granjas, gallinas, dos perros 
y un coche de vecinos del barrio 
fueron arrasados por el fuego que 
segun fuentes de la Asociación de 
Vecinos fue provocado por los 
traficantes corno represalias por 
las acusaciones vertidas contra 
ellos.

Los afectados por las represa
lias junto con otros miembros de 
la Asociación denuncian en la 
Comisaria de Torrejón de Ardoz 
que sus fincas habian sido que- 
madas y arrasadas. Uno de ellos 
perdió en el incendio gran canti- 
dad de cartón que guardaba desde 
hace dos meses asi corno dos pe
rros, “nosotros hemos pagado los 
platos rotos de la situación que 
vivimos en el barrio, y por nues- 
tra lucha dentro de la AAVV con
tra està gente” declaró uno de los 
afectados. El duetto del coche 
calcinado en el incendio no de
nunciò el hecho en la Comisaria 
porque segun declaró no sabia 
quién ni por qué se habia produci- 
do.

Hasta el momento, los vecinos 
sólo habian recibido amenazas 
verbales, “a partir de ahora està 
gente ha pasado a los hechos y 
nosotros no podemos quedamos 
tan tranquilos. Si la Policia no los 
detienen los haremos nosotros” 
sefialaron algunos vecinos que ya 
no dejan bajar a sus hijos a la 
calle por miedo a que les ocurra 
algo.

Ante la falta de pruebas, la 
Policia informò a la AAVV que 
no podia hacer nada ni efectuar 
detenciones contra ningun trafi- 
cante. Està respuesta no satisfizo 
a los vecinos por lo cual convoca- 
ron una Asamblea para tornar una

decisión respecto a las represalias 
que estaban llevando a cabo los 
narcotraficantes. En el transcurso 
de la Asamblea se informò que 
una delegación de la Asociación 
se entrevistaria al dia siguiente 
con la delegada del Gobiemo en 
Madrid, Ana Tutor, para expo- 
nerle la situación y pedirla que 
tomara medidas inmediatas res
pecto al incremento de la insegu- 
ridad ciudadana. En caso contra
rio se convocarla una manifesta- 
ción pidiendo el apoyo de todo el 
pueblo de Torrejón.

La guerra entre vecinos y nar
cotraficantes del barrio de las 
Fronteras se recrudeció a raiz de 
la visita realizada de incògnito 
por Ana Tutor al barrio. Segun la 
Asociación, la Comisaria Ambu
lante, sólo para denuncias, no ha

tenido ningun efecto, se prome- 
tieron muchas cosas, pero el in
cremento de vigilancia policial o 
llevar a cabo detenciones no se ha 
cumplido. Sólo se ha dctenido a 
dos personas que llevaban algo 
menos de tres meses en el barrio y 
que su misión principal era guar
dar la droga a un narcotraficante 
y los que llevan once aflos aqui 
desde que se construyeron las ca- 
sas, siguen en la calle.

"Nuestras sospechas sobre la 
inoperancia de la policia siguen 
en pie y continuamos mostrando 
nuestra desconfianza hacia algu
no de ellos que posiblemente pro- 
teja a los traficantes” declararon 
fuentes de la Asociación.

El comisario de la Policia Na
cional de Torrejón durante todo 
el desarrollo de los acontecimien-
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i en la esquina”

tos se negò ha hacer ningun tipo 
de declaración sobre las acusa- 
ciones que se habi'an vertido so
bre el Cuerpo Nacional de Policia 
en Madrid “ninguna acusación ha 
tenido ni pies ni cabeza”.

Un grupo de drogadictos de la 
zona preocupados por la tensión 
generada por los ultimos aconte- 
cimientos manifestò que la Poli- 
eia en muchos casos no va contra 
los narcotraficantes sino contra 
ellos y “lo que nos incautan luego 
ellos se lo quedan” contenta un 
chico de 21 afios de edad, “visi- 
blemente enganchado”, que to- 
dos los dias lleva del orden de 25 
a 30 mil pesetas en el bolsilllo 
para poder comprar heroina. 
“Estos dias la cosa està peor, aqui 
no encontramos tanta droga y 
tenemos que buscar otro sitio

para hacemos con alguna dosis”. 
La mayorfa de ellos confirman 
haber estado desenganchados 
durante algun tiempo, pero siem- 
pre han vuelto “el ambiente te 
impulsa a elio”, los narcotrafi
cantes te fian la droga si no tienes 
dinero y vuelves otra vez a en- 
gancharte”.

El dia 14 de nòviembre se reu- 
nen miembros de la AAVV con la 
delegada del Gobiemo. Como 
resultado de esa reunión se toman 
dos tipos de medidas; sociales y 
policiales que se ponen en mar
cita a partir de ese mismo dia.

La Consejerfa de Integración 
Social de la Comunidad de Ma
drid encauzarà las solicitudes 
para el ingreso en centros de re- 
habilitación que un grupo de 
quince drogadictos presentan a la

Asociación de Vecinos, los cua- 
les habian solicitado durante el 
transcurso de una Asamblea su 
decisión a intentar curarse pi- 
diendo ayuda a la Asociación de 
Vecinos para que se agilizaran 
los tràmites en la medida de lo 
posible. “Nosotros queremos cu- 
ramos, para lo cual es necesario 
que ingresemos urgentemente en 
un centro”. Lo que no podemós es 
esperar seis meses para conseguir 
una plaza porque los narcotrafi
cantes, no esperan, ellos conti- 
nuan vendiendo y nosotros que 
somos enfermos continuamos 
comprando” declaró un drogode- 
pendiente en el momento de es- 
tampar su firma en la solicitud.

Ningun grupo politico hace 
manifestación alguna sobre el 
tema excepto un representante de 
Izquierda Unida que acude a la 
ùltima asamblea de la AAVV y 
manifiesta su desacuerdo por la 
falta de responsabilidad de los 
partidos politicos, en concreto 
con los grupos de concejales del 
Ayuntamiento. Segun Francisco 
Pina “los partidos y concejales 
deben responsabilizarse del tema 
para evitar represalias y paliar el 
problema ya que la Policia no se 
responsabiliza y esto se està con- 
virtiendo en un problema social y 
marginai con muchos focos.

El alcalde socialisia, José Pina 
Fernàndez, a raiz de la reunión de 
la delegada del Gobiemo y la 
Asociación de Vecinos decide 
presentar en pieno una moción 
que dice textualmente que. “ante 
los hechos desencadenados por 
una lucha justa frente al tràfico de 
droga que tanto dafio està causan
do en nuestro pueblo y, mas con
cretamente, en el barrio de las 
fronteras, presentamos ante el 
Ayuntamiento en pieno, una 
moción de apoyo decidido a la 
lucha que vienen manteniendo 
nuestros vecinos frente al tràfico 
de estupefacientes”. Por otra par
te el alcalde recogiò las medidas

Las Fronteras
que se estàn tornando desde hace 
un ano en el Ayuntamiento desde 
el sevicio de integración social, a 
través del pian regional de la dro
ga e intentando coordinar todos 
estos estamentos junto con las 
fuerzas de seguridad locai a tra
vés de la junta locai de seguridad. 
“La falta de cooperación e infor- 
mación entre la Policia Nacional 
y Municipal han sido la causa de 
muchos retrasos a la hora de to
rnar medidas en el barrio, y en 
generai en todo el municipio de 
Torrejón”.

Responsables del servicio re
gional sobre droga senalaron que 
existe poco personal para llevar a 
cabo este pian debido a la gran 
demanda existente en el munici
pio de Torrejón con una cifra 
contabilizada que ronda los 250 
drogodependientes de los cuales 
191 han solicitado ayuda de este 
servicio para integrarse en cen
tros de rehabilitación.

Durante la entrevista con la 
delegada del Gobiemo ésta pro- 
metió, segun fuentes de la Aso
ciación de Vecinos, limpiar el 
barrio y abrir diligencias para 
esclarecer las supuestas declara- 
ciones realizadas por miembros 
de las policias Nacional y Muni
cipal aludiendo a que “el barrio 
de Las Fronteras es el mas pobre 
de Torrejón y que un 30% de sus 
habitantes son drogadictos”. Tan
to la Policia Municipal han solici
tado publicamente a las personas 
que conocen a los policias que 
realizaron estas declaraciones 
peyorativas o de descrédito hacia 
el barrio que los denucien de 
manera inmediata, porque ésto 
repercute directamente en los 
Cuerpos de Policia, que no son 
los culpables. El jefe de la Policia 
Municipal, Carlos Cascón, alabó 
la iniciativa de la delegada del 
Gobiemo de abrir diligencias 
para investigar estos.

El dia 16 de nòviembre se cele
brò con caràcter urgente la Junta 
Locai de Seguridad para poner en 
marcha una serie de medidas ur- 
gentes, làs de tipo policial enca- 
minadas a la cooperación entre 
Fuerzas de Seguridad locai, con 
la puesta en marcha de patrullas 
permanentes de la Policia Muni
cipal en el barrio, corno refuerzo 
a los efectivos del Cuerpo Nacio
nal de Policia. Dos miembros de 
la Asociación de Vecinos presen- 
tes en la Junta Locai de Seguridad 
mostraron su confianza en que 
estas medidas se llevaràn a cabo y 
que las mejoras que se habian 
acordado tales corno: colocación 
de papeleras, renovación e insta- 
lación de farolas, colocación de 
bocas de riego, y las de tipo social 
-corno cursos de prevención de 
la droga en los colegios, cursos de 
planes de reinserción social y ta- 
lleres ocupacionales para jóve-

nes- sean efectivas. Todas estas 
medidas se coordinaràn a través 
de un Pian Estratégico.

Posteriormente a que la Junta 
Locai de Seguridad se reuniera, 
el Sindicato Unificado de Policia 
(SUP) hizo publico un comunica- 
do dirigido al jefe superior de 
Policia, saliendo al paso de las 
acusaciones que se han vertido 
sobre este cuerpo, poniendo en su 
conocimiento la falta de personal 
existente en la localidad de To
rrejón todos los hechos delectivos 
que se dan en el municipio, lo que 
ha sido manifestado repetidas 
veces tanto por el comisario de 
Torrejón corno por el Sindicato 
Unificado de Policia. Por ùltimo, 
rechaza categòricamente las acu
saciones que ha hecho la Asocia
ción de Vecinos contra ellos.

Ahora se cumplen cuatro afios 
desde que fue descubierto que 
dos policias nacionales, Lorenzo 
Juan Cafia y Luis Valenzuela, 
cambiaban por radiocassettes a 
once drogadictos, entre ellos el 
hijo de Maria Ortiz, miembro de 
la AAVV, que declaró que "toda- 
via no ha salido el juicio, aunque 
los policias fueron relevados del 
servicio en Torrejón". Por su par
te, Lorenzo Juan Cafia, policia 
nacional, declaró que el caso ya 
ha sido sobreseido y archivado 
por el Juzgado de Instrucción 
Nùm. 2 de Torrejón, por falta de 
pruebas, y afiadió: "Pido que se 
investigue la conducta dudosa de 
Agustin Ruiz Vilches, esposo de 
Maria Ortiz".

Cuando todo parecia en calma 
esperando el desarrollo de los 
acontecimientos, en la tarde del 
mismo dia que se celebrò la Junta 
Locai de Seguridad, José Pérez 
Suàrez de 30 afios de edad resultò 
apufialado en el barrio “por un 
ajuste de cuentas” segun declaró 
su hermano Juan Pérez.

José Pérez fue atacado en los 
soportales de la calle Maestro 
Barbieri resultando herido por 
arma bianca y se dirigió por su 
propio pie, acompafiado de su 
hermano, al ambulatorio del 
municipio desde donde se le tras- 
ladó en ambulancia al Hospital de 
Alcalà de Henares. Alli fue inter- 
venido quirùrgicamente a las 
doce y media de la noche de una 
lesión producida bajo el corazón 
que le afectó al bazo. La opera- 
ción durò treinta minutos y su 
estado sigue siendo grave y esta- 
cionario.

La Asamblea de Vecinos se 
volverà a reunir el próximo dia 3 
de diciembre con el fin de evaluar 
la eficacia de las medidas puestas 
en marcha y definir una postura 
clara para expresàrsela a la dele
gada del Gobiemo Ana Tutor el 
dia siguiente 4 de diciembre.
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El Colegio Monforty de Lo e che s

UN ORGULLO PARA EL HENARES
X.

Situado en Loeches, con un estilo similar al de los colegios ame- 
ricanos, con grandes espacios para el deporte, pero con la elegan- 
cia y sencillez de uno de nuestros paradores nacionales, el Colegio 
Monfort se asienta en el marco incomparable del paisaje naturai 
del Henares y entre otras cualidades, es lo que le hace estar a la 
vanguardia y disponer de las mejores instalaciones de los paises de 
la Comunidad Econòmica Europea.

Su historia se remonta doce 
aflos atràs, cuando un grupo de 
psicólogos y pedagogos tienen el 
deseo de realizar un proyecto de 
educación basado en la calidad. 
Algunos de ellos visitaron los 
mejores centros, tanto de Estados 
Unidos corno de Europa y con la 
r£copilación de està información 
redactaron el proyecto y el pian 
pedagògico que pronto se conver- 
tiria en realidad.

Fernàndez Alba fue el arqui- 
tecto encargado de disellar lo que 
màs tarde seria premio intema- 

, donai de arquitectura, por su ori- 
ginalidad y diseflo funcional que 
pasaria a ser una de las obras 
importantes de este autor.

MÉTODOS INNOVADORES

El Colegio Monfort tiene una 
capacidad de unos mil seiscientos 
alumnos y acoge todos los nìveles 
educativos desde preescolar hasta 
COU, una gran parte del horario 
escolar se dedica al aprendizaje 
de idiomas, que son impartidos 
desde los primeros cursos para 
adoptar una segunda lengua ex- 
tranjera a partir de quinto curso 
de EGB.

La faceta deportiva tiene una 
importancia bàsica dentro del

programa educativo del colegio, 
los alumnos disponen de las con- 
diciones màs idóneas para su des- 
arrollo fisico, 200.000 m2. cum- 
plen las necesidades de expan- 
sión de los escolares, Jesus Nù- 
fiez, director del centro, nos co- 
mentó “La Educación Fisica se 
programa considerando que es un 
medio fundamental para conse
guir una educación integrai de los 
alumnos, que se hace desde los 
primeros cursos, el desarrollo psi- 
comotriz, corno la adaptación al 
medio acuàtico mediante las cla- 
ses de natación que figura corno 
deporte obligatorio, asi los alum
nos que terminan sus estudios en 
el colegio habràn pasado por to
dos los deportes que van desde la 
natación pasando por el balonces- 
to, tenis, hockey, etc,... que son 
impartidos por profesores titula- 
dos por el 1NEF”.

El Colegio Monfort acoge a 
chicos de distintos estados socia- 
les, si bien predominan los hijos 
de profesionales, ingenieros, 
médicos, profesores, etc... el 60% 
aproximadamente desde preesco
lar hasta quinto de EGB proceden 
de la zona del Henares, aunque 
también acoge a un gran nùmero 
de chavales procedentes de dis
tintos puntos de Madrid y del ex- 
tranjero corno Inglaterra, Italia, 
Francia, ya que el colegio tiene

intemado y es aprovechado por 
familias europeas para que sus 
hijos realicen estudios fuera de su 
pai's.

En cuanto a métodos educati
vos es innovador, de ahi su reco- 
nocimiento intemacional, pues 
en 1983 recibi'a el óscar de oro al 
mejor centro de ensenanza, com- 
pitiendo entre màs de cinco mil 
aspirantes y fue elegido merito
riamente por su avanzada tecno
logia educativa, por el diseflo y 
arquitectura de sus espacios y por 
su proyecto educativo. Jesus 
Nuflez manifestò, “la filosofia

educativa de nuestro centro exige 
que el profesorado atienda no 
sólo a los resultados o al rendi- 
miento escolar sino también al 
proceso de aprendizaje y a la 
evolución de la personalidad del 
estudiante. Los equipos docentes 
se reunen en cortos intervalos de 
tiempo en sesiones de trabajo 
para estudiar y analizar la situa- 
ción personal y escolar de cada 
alumno, haciendo especial hinca- 
pié en aquellos con especiales 
dificultades”

Està enseflanza impartida en el 
Colegio Monfort es la que ha

conseguido que padres preocupa- 
dos por que sus hijos reciban una 
educación de calidad y donde se 
preste una especial atención a las 
caracterlsticas propias de cada 
alumno, favoreciendo la creativi- 
dad y respetando su autonomia y 
educando su libertad, hacen que 
se sientan pienamente identifica- 
dos con este programa de educa
ción de hoy para el mafìana. “La 
libertad es algo que se conquista 
y la educación, la ùnica arma que 
disponemos para alcanzarla”, 
lema que résumé todos los objeti- 
vos perseguidos por este centro.

La segunda de la C A M . la pone en marcha José Fernàndez “Pepm” 
que construirà en breve, un gran complejo hotelero en Torrejón

Escuela de Hostelerìa: Una alternativa de trabajo para jóvenes
Enfrente del Hostal Torrejón, 

en la Avda. de la Constitución, 
se està construyendo la Escuela 
de Hostelerìa del Corredor del 
Henares, la segunda en la pro
vincia de Madrid; existe otra 
ubicada en la Casa de Campo 
que no da abasto para satisfacer 
la gran demanda hostelera. La 
iniciativa de crear està escuela 
del Corredor partió de la necesi- 
dad de profesionalizar la hoste-

lerta y dar respuesta a la falta de 
personal en hoteles y restauran- 
tes de toda Espana.

Empezarà a funcionar el se- 
gundo semestre del 90 con ca
pacidad para 120 alumnos que 
se repartiràn entre las distintas 
ramas: barman, camareros, co- 
cineros, camareras de piso y re- 
cepcionista. Dicha escuela esta- 
rà abierta a todo el mundo, pero 
principalmente a chicos y chicas

de 16 anos que hayan terminado 
el graduado escolar y a jóvenes 
de 18 anos. Se trata de darles 
una formación “prepararles 
para que cuando les llamen de 
una empresa, empiecen de ayu- 
dante corno minimo” comenta 
don José Fernàndez, presidente 
del complejo “Hostal Torrejón” 
y miembro de la Asociación 
Hostelera del Corredor del He
nares, la cual puso en marcha la 
escuela. Hace 47 anos cuando él 
empezó en este mundillo “el 
jefe de la tabema era quien en- 
senaba todo lo que se deberla 
aprender”.

Los tiempos han cambiado, 
las cosas ya no son lo que eran, 
y otros aspectos de la hostelerìa 
también han mejorado corno el 
sueldo o la disminución de las 
horas traba|adas. En la actuali- 
dad un barman puede ganar has
ta 120.000 pesetas al mes, y una 
camarera de piso de unas 80 a 
90.000 pesetas. Para José Fer

nàndez, màs conocido por “Pe
pm” se acabó la etapa en que el 
trabajo de hostelerìa era consi- 
derado inferior, y asi lo demues- 
tra una frase conocida entre los 
del sector “no sientas vergiienza 
alguna al decir tu profesión, 
muchos quisieran decir “yo, 
hostelero, senor”.

Hasta que se ponga en mar
cha la nueva escuela, se segui- 
ràn impartiendo cursos de hos- 
telerla del INEM, en el Hostal 
Torrejón, centro colaborador 
homologado, que viene funcio- 
nando desde 1988. La duración 
del cursillo es de cinco meses y 
cuenta con un profesorado espe- 
cializado que da clases teóricas 
y pràcticas. En la actualidad 80 
alumnos asisten a este centro y 
existen muchas posibilidades de 
que encuentren trabajo, incluso, 
antes de terminarlo, debido a la 
falta de profesionales en el cam
po de la hostelerìa.

Victoria Hernando

EL CORREDOR 
del Henares
Periòdico
independiente
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DE NUEVO, TODA LA FAMILIA JUNTA
—  “Lo hemos pasado mal, pero ahora a mis hijos no les fatta de nada”

I , •

Para Tomàs Ibànez y Mari Carmen Diaz, vecinos de Alcalà de Henares, concima el 
viernes 3 de noviembre, a las 19,30 horas, una pesadilla que habia comenzado cuatro dias 
antes, cuando la Poliria Municipal, cumpliendo una orden judicial, se llevaba a seis de sus 
diez hijos, alegando que no podian mantenerlos y que su educación corria peligro.

Maria del Carmen Diaz tiene 43 anos y siempre ha estado dedicada a cuidar de su marido 
e hijos y aunque reconoce que “lo hemos pasado mal”, ahora a los chicos no les falta de nada. 
Todos van al colegio e incluso algunos de ellos, corno Vanessa, de 9 anos, asiste a clases de 
ballet después de las horas lectivas, o Roberto, de 12 anos, està apuntado a natación.

La casa donde viven Tomàs y 
Maria Carmen con sus hijos, en la 
calle rio Manzanares, 3, de Alca
là de Henares, es sencilla y hu- 
milde, de aquellas que entrcgaba 
el Ministerio de la Vivienda a 
familias numerosas, pero al reco
rrerla con la mirada uno percibe 
que en ella no falta de nada. La 
corina totalmente amueblada, 
con freidora y cafetera eléctrica 
incluida, TV en color y video, ha- 
bitaciones completas, etc., en fin, 
una casa normal para una familia 
numerosa pero absolutamente 
normal.

Sobre la casa, pequefia, que 
cobija a la familia sobrevoló la 
intranquilidad cuando el pasado 
31 de octubre la Poliria Munici
pal llamaba a la puerta para eje- 
.cutar una orden del Juzgado num. 
3 de Alcalà. Separar de sus padres 
a Jesus, de 14 afios; Roberto, de 
12; Vanessa, de 9; Miguel Angel, 
de 6; Salvador, de 4, y Daniel, el 
màs pequefio, de 2 anos; para 
trasladarlos al “Centro de Acogi- 
da de Menores” que la Comuni- 

, dad de Madrid tiene en el barrio 
de Hortaleza.

A Maria Carmen se la tragaba 
la tierra cuando al regresar a casa 
el martes 31 por la mattana, sobre 
las 12,30 horas, vio en la puerta 
de su bloque varios coches de la 
Policia Municipal, aunque en 
principio quiso creer que aquello 
no tenia nada que ver ni con ella 
ni con sus hijos. Precisamente 
horas antes, a las 9 de la maflana, 
visitaba el Juzgado con su marido 
y el auxiliar les tranquilizaba di- 
ciéndoles que la orden del juez 
estaba paralizada y que no se pre- 
ocupasen porque nadie les quita- 
ria a sus hijos, lo que venia a 
corroborar las palabras de la Poli- 
eia Municipal el dia anterior, 
cuando al ir a inspeccionar la si- 
tuación de la casa, comprobó que 
la normalidad era absoluta y que 
la orden era injusta, segun co- 
menta Mari Carmen.

La sorpresa dejó paso brusca
mente a la desesperación cuando 
Mari Carmen subió a su domici

lio y comprobó que Tomàs Ibà- 
flez lloraba amargamente mien- 
tras que sus hijos luchaban para 
no ser separados del resto de la 
familia. Todavia hoy, mostràndo- 
nos un bote de pastillas en la 
mano, la madre de los niftos sigue 
en tratamiento mèdico para recu- 
perarse del ataque de nervios que 
la escena le produjo, cuando “la 
unica vez que he estado enferma 
fue cuando me operaron de apen- 
dicitis”, nos dice con la cabeza 
baja recordando que parecia que 
buscaban criminales o etarras por 
la cantìdad de coches de Policia 
que se concentraron en el portai.

Los niftos, a pesar de los rue- 
gos de los padres, fueron trasla- 
dados al centro de la Comunidad 
de Madrid en coches de Policia,

los cuatro mayores en uno y la 
madre y los dos pequefios en otro, 
mientras el padre, solo, les seguia 
en un Renault-12. “Cuando el 
coche de Policia paraba en un 
semàforo agachàbamos la cabeza 
para que nadie nos reconociera, 
corno si hubiésemos hecho algo 
malo”, comenla Jesus, de 14 
afios, el mayor de los que se lle- 
varon, a la vez que no oculta que 
en el Centro “nos han tratado bien 
y no han parado de darnos àni- 
mos”, pero no podrà olvidar el 
llanto continuo de su hermano 
Daniel dia y noche Ramando a su 
madre, que pràcticamente no ha 
probado bocado en el tiempo que 
ha permanecido alli.

Vanessa y Roberto cuentan 
que han echado mucho de menos

la casa y sobre todo la cama “alli 
eran muy duras”, y la comida 
“nos daban bien de corner pero no 
podiamos corner lo que queria- 
mos” a la vez que mirando a sus 
padres, corno pidicndoles que no 
se los volvieran a llevar, excla- 
maron “corno en casa no se està 
en ningun sitio”.

Ahora, con la tranquilidad 
que da ver a todos sus hijos reuni- 
dos de nuevo, Tomàs y Mari Car
men analizan lo sucedido con 
detenimiento y sin rencor, pero 
sin olvidar a los responsables, 
que segun ellos todavia no saben 
quiénes son, pero lo que si saben 
es que han contratado un abogado 
para esclarecer lo ocurrido y lle
var al Juzgado al culpable de ha- 
berles apartado de sus hijos du
rante cuatro dias. Al culpable de 
que Daniel, el pequefio, no se 
quiera separar de su madre ni tan 
siquiera para estar con sus herma- 
nos sin comenzar a dorar, y de la 
sensación de miedo con la que 
han regresado todos los chicos, 
que tardaràn bastante en ver con 
normalidad un coche de la Policia 
Municipal.

Mari Carmen Diaz recuerda 
con alegria a la asistente social 
“que nos atendia antes de que 
pusieran a està nueva”, y afirma 
que desde que se produjo el cam
bio las cosas empeoraron. No 
quiere culpar a nadie, pero la
menta que el director del Colegio 
Henares, donde asistian dos de 
sus hijos, dijera que no acudian a 
clase, cuando sabia que tenian 
piojos y los otros nifios les recha- 
zaban, aunque por otra parte, 
Mari Carmen tiene pruebas de 
que sus hijos estuvieron en clase

dias que el director “les puso fal
ta”.

“Os pedimos ayuda a todos y 
queremos que todo el mundo co- 
nozea nuestro caso. Lo ùnico que 
deseamos es que nos dejen vivir 
en paz y que nos devuelvan la 
tutela de nuestros hijos”, declara- 
ban con firmeza Tomàs y Mari 
Carmen. La tutela de los chicos le 
fue concedida al alcalde de Alca
là, Florencio Campos, para que 
éstos pudieran regresar a su casa, 
gesto agradecido pubicamente 
por los padres.

No quieren dinero, pero “si 
exigimos una cosa, si se demues- 
tra que la asistente social es la 
responsable de la pesadilla que 
hemos vivido, queremos que la 
cesen para que no pueda perjudi- 
car a otra familia corno ha hecho 
con nosotros”.

Tomàs Ibàfiez trabaja corno 
solador ayudado por sus dos hijos 
mayores, con lo que, segun afir
ma, entran tres sueldos en casa y 
ahora no pasan apuros económi- 
cos. “A esto hay que sumarle 
cuatro millones de pesetas que 
nos tocaron en la Loteria”, por lo 
que no terminan de entender la 
medida adoptada por las autori- 
dades.

La normalidad retorna poco a 
poco a la casa de la familia Ibà- 
fìez, entre sonrisas y temores, 
cuando los pequefios ven a al- 
guien extrafio en casa, sin enten
der muy bien por qué se ha for- 
mado todo este lio, ni por qué 
tuvieron que abandonar su casa y 
a sus padres. Ni siquiera Jesus, 
con sus 14 afios, comprende del 
todo lo sucedido cuando nos dice 
que “mis padres, por ejemplo, 
para reyes me compraron un or- 
denador, cuando hay nifios que' 
sus padres tienen màs dinero y no 
les regalan lo que necesitan. No 
entiendo nada, porque mis padres 
estàn realizando un gran esfuerzo 
para sacarnos addante”.

Lo importante, nos dicen 
Mari Carmen y Tomàs, es que 
“de nuevo toda la familia volve- 
mos a estar juntos”.

Texto y  fotos: 
JAVIER BARRIO
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Festival de Cine de Alcalà Breves - Breves - Breves
Los amantes del cine de todo 

el Corredor dèi Henares tendràn 
la oportunidad de disfrutar de la 
amplia gama cinematogràfica 
que en su 19 avversario ofrece el 
Festival de Cine de Alcalà de 
Henares, cuyos objetivos estàn 
enfocados a promocionar el Cor- 
tometraje y el Cine menos cono- 
cido por parte de los espectado- 
res.

En los nueve di'as que dura 
este excepcional festival habrà un 
Certamen Nacional de Cortome- 
traje otorgàndose los Premios 
Nacionales de 35 y 16 mm, el 
premio Comunidad de Madrid y 
el premio Onda Madrid al mejor 
guión, asi corno a todos los corto- 
metrajes concursantes, haciendo 
un total de 24 peliculas que com- 
petiràn en dichos premios.

En la sección, Pantalla abier- 
ta; premio universidad de Alcalà 
de Henares, concursaràn seis pe
liculas dirigidas en los afios 1988 
y 1989.

Las proyecciones especiales

que se veràn en la pantalla grande 
seràn de Amalio Cuevas “Bazar 
Viena”, de Manuel Herga “Gau
di”, y los cortometrajes en video 
en alta definición de Zbig 
Rybczynski, corno un ciclo dedi- 
cado al cineasta Ivan Zulueta, 
dando a conocer el libro escrito 
por Carlos F. Heredero y editado 
por el Festival de Cine “Ivan Zu
lueta, la vanguardia frente al es- 
pejo”.

En el Festival de Cine se pro- 
yectaràn los trabajos menos co- 
nocidos de grandes realizadores 
corno son Jaime Chavarri, Martin 
Scorsese, Peter Weir, David 
Lynch, Ridley Scott, Terry Gi- 
lliam, asimismo aquellos corto
metrajes que han destacados en 
los Festivales de Cine Europeo.

Los cinéfilos tendràn oportu
nidad de disfrutar del recuerdo 
que ofrece este festival al cineas
ta holandés Joris Ivens en cuatro 
de sus trabajos, también habrà un 
homenaje al National Film Board 
de Canadà por su contribución al

desarrollo cinematogràfico. Los 
alcalainos una vez màs, veràn la 
ocasión que permite el Festival 
de deleitarse con los largometra- 
jes nacionales y extranjeros que 
se han estrenado en las ultimas 
temporadas.

Toda està amplia cinemato
grafia se complementarà con las 
conferencia sobre la “Iniciación 
al lenguaje cinematogràfico”, los 
retratos fotogràficos y los carteles 
de Ivàn Zulueta, tanto en la Capi- 
Ila de Oidor corno en la Casa de la 
Entrevista. La inauguración, la 
clausura, el certamen de corto- 
metraje, el premio pantalla abier- 
ta y la muestra de largometrajes 
se celebraràn en el Teatro Salón 
Cervantes, la muestra Internacio- 
nal de Largometraje en el Cine 
Paz, y la Muestra Intemacional 
de Cortometraje, el homenaje al 
National Film Board de Canadà, 
el recuerdo a Joris Ivens y los 
trabajos menos conocidos de rea
lizadores prestigiosos en la uni
versidad Cisneriana.

II Coloquio Intemacional de la Asociación 
de Cervantistas

El II Coloquio Intemacional de 
la Asociación de Cervantistas 
tuvo lugar los dias del 6 al 9 de 
noviembre en las aulas del Cole- 
gio Mayor de San Ildefonso, gra- 
cias al apoyo del Ayuntamiento y 
de la Universidad de Alcalà de 
Henares.

Este joven e importante colo
quio tiene el objetivo de investi
gar las diversas obras del mitico 
genio de las letras, Miguel de 
Cervantes, asi corno su intensa e 
interesante vida.

En el ùltimo dia tuvo lugar una 
mesa redonda donde se trató el 
proyecto para una edición crìtica 
de las obras completas de Cer
vantes, idea que serà apoyada

tanto econòmica corno material
mente por el rector de la Univer
sidad Manuel Gala.

Aunque nuestro prestigioso 
paisano, es reconocido mundial- 
mente por ser uno de los mejores 
escritores de lengua castellana, 
no se prodigia el estudio en pro- 
fundidad de su apasionante obra, 
lo que resalta la gran responsabi- 
lidad que la Asociación de Cer
vantistas tiene a su cargo.

Unos ochenta profesionales y 
expertos en la obra cervantista de 
diversos paises corno Espafia, 
México, Estados Unidos, Cuba, 
Francia, Inglaterra, Italia, Japón, 
Bèlgica, Argentina, Polonia y 
China expusieron durante estos

dias las ponencias y comunica- 
ciones ante los participantes asis- 
tentes.

Tanto el Ayuntamiento corno 
el decano de Literatura de la Uni
versidad de Alcalà de Henares 
ofrecieron a los participantes un 
vino, para hacer aun màs ameno 
està excepcional reunión que tan
to afecta a la cultura alcalaina y 
nacional corno a la intemacional.

El coloquio intemacional de la 
Asociación de Cervantistas se 
clausuró con una cena coloquial 
presidida por las autoridades per- 
tinentes y la asistencia de los 
miembros de la Asociación en la 
hosteleria del estudiante.

Nieves Rodriguez

EL CORREDOR
• Anuncios:
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La inform ación Acacias, 8 y 10
m às cerca de u sted Torrejón de Ardoz

Alcalà de Henares se prepara para 
el ano 2000 en temas educativos

El Ministerio de Educación y Ciencia (MEC) y el Ayuntamiento de 
Alcalà de Henares estàn estudiando el futuro de los centros educativos 
alcalainos en el horizonte del ano 2000, teniendo en cuenta la reforma 
educativa y las necesidades de los centros para la óptima infraestructu- 
ra en los temas educativos.

Por elio, en el próximo pieno va la propuesta de ampliación del 
Instituto num. 6, por las necesidades que ha detectado el MEC y el 
Ayuntamiento, asi corno, la cesión de los terrenos que se necesitan 
para construir un centro de EGB en sustitución de los denominados 
centros en crisis, y los terrenos para la construcción del Instituto de 
Formación Profesional. Segun el concejal de Educación, Urbano Bri- 
huega, estàn dos ultimas cesiones si no se incluyen en el próximo 
pieno, aparecerian en otro antes de finalizar el próximo ano.

El concejal de Planeamiento, Teodoro Escribano, està realizando 
las gestiones necesarias, para crear un compromiso con los propieta- 
rios de terrenos donde se van a desarrollar algun tipo de poligono para 
que los cedan de forma gratuita al Ayuntamiento y éste a su vez 
dàrselo al MEC para la construcción de centros educativos u otros 
centros sociales que se demanden.

Las variables que se estàn manejando para averiguar las necesida
des reales en los centros educativos son la demografia y el nùmero de 
viviendas, ademàs de las reuniones semanales con la Dirección Gene
ral de Centros.

San Fernando, con el Centro 
de Investigación para la Paz

El Ayuntamiento de San Fernando de Henares aprobó un contrato 
de colaboración para la adquisición y difusión pùblica de diversos 
materiales y servicios con el Centro de Investigación para la Paz, 
entidad civil dedicada a la investigación, archivo y divulgación de 
todos aquellos asuntos que tienen que ver con la seguridad, la paz y el 
desarme en relación con nuestro pais.

Cuenta con un programa de publicaciones, bibliotecas itinerantes y 
organización de seminarios. El acuerdo prevee la realización de activi- 
dades destinadas a escolares y a la población adulta.

XI Semana de Cine en San Fernando
Del 6 al 12 de noviembre se celebrò en San Fernando, corno viene 

siendo habitual desde hace unos anos, la XI Semana del Cine.
Con una cierta variedad en cuanto a temas corno estilos, acorde con 

las distintas edades del pùblico. Las proyecciones empezaron con la 
pelicula espafiola “Bajarse al moro” pasando por “Bird”, “Remando al 
viento”, “La escapada”, “Un mundo aparte”, “La vida de Brian”, 
“Asterix en Bretafia”, “El aire de un crimen”, “El piacer de matar”, 
“En busca del valle encantado”, “La vida es un largo rio tranquilo” 
para terminar con “Las amistades peligrosas”.

Denuncia contra el alcalde

El pasado fin de semana, en el Juzgado de Alcalà, el presidente del 
Partido Popular de Torrejón de Ardoz presentò una denuncia contra el 
alcalde socialista, José Pifia Femàndez, y la concejal delegada de 
Sanidad, M.8 Carmen Ruiz.
La denuncia se presentò por el estado de abandono en que se encuentra 
el campo situado junto a la Colonia del Sancar que està plagado de 
“jeringuillas” con el riesgo que esto conlleva —segùn el sefior Lo
pez— por ser un sitio frecuentado por ninos y adultos.

__________________________ S&ei
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El convenio firmado entre ambas universidades estrecha los lazos culturales hispano-marroquies

EL GEUPO DE TEATRO DE LA UNIVERSIDAD 
DE CASABLANCA ACTUÓ EN ALCALÀ

El grupo de Teatro de la Uni- 
versidad de Casablanca actuó en 
el Teatro Salón Cervantes de Al- 
calà de Henares con la obra de 
Federico Gare fa Lorca “La casa 
de Bernarda Alba” los dfas 10 y 
11 de noviembre, gracias al con
venio que se firmo el afio pasado 
entre la Universidad de Alcalà de 
Henares y la Universidad de Has- 
san II de Casablanca (Marrue- 
cos).

Este proyecto surgió por el 
gran éxito obtenido por el Teatro 
Universitario de Alcalà de Hena
res en el I Festival Intemacional 
de Teatro Universitario en Casa- 
bianca, donde obtuvieron una 
excelente critica por parte de los 
medios de comunicación de Ma- 
rruecos, dando la posibilidad en 
el II Festival de elaborar un con
venio que se firmò el afio pasado, 
consistente en realizar un monta- 
je donde los actores fuesen estu- 
diantes marrpqufes y el equipo 
tècnico de la Universidad a lca li
na.

Este convenio permite una 
colaboración cultural mas estre
cha entre ambos pafses, coope

rando en él, el Centro Cultural 
Espaflol que ha sido el encargado 
de realizar toda la versión del 
espafiol al àrabe clàsico, corno 
del Ministerio de Asuntos Exte- 
riores de Marruecos, la embajada 
marroquf en Espafta y el apoyo 
del Corte Inglés.

La obra de Federico Garcfa 
Lorca “La casa de Bernarda 
Alba” se estrenó en la clausura 
del II Festival Intemacional de 
Teatro Universitario en Casa
blanca, con un gran éxito.

Francisco Ortufio, director del 
Grupo de Teatro Universitario de 
Alcalà de Henares tiene un pro
yecto para el afio que viene, una 
colaboración con la Corporación 
Colombiana de Teatro para mon
tar la obra “Los emigrantes”, del 
escritor Brose, asf corno , corres- 
ponder al intercambio cultural 
realizado con la institución de 
BPTO de Moscu, que permitió al 
grupo alcalalno actuar durante 
seis dfas en el Teatro Maria 
Kosky, de dicha ciudad, lo que 
nos darà la posibilidad de delei- 
tamos con los actores rusos a 
principios del próximo afio.

A la representación asistió

Isabel Garda Lorca, quien subió 
al escenario para felicitar a los 
actores, manifestàndoles su satis-

facción por la representación 
“”aunque el personaje de Bernar
da Alba estuviese representado

por un chico”, algo que no termi
na de convencer a la familia de 
Lorca.

Por encima de ciudades candidatas corno Barcelona

Alcalà de Henares, miembro de honor 
del Comité de Rehabilitación de la UCCI

La ciudad de Alcalà ha sido ele- 
gida recientemente corno miembro 
de honor del Comité de Rehabilita
ción de la Unión de Ciudades Capi- 
tales Iberoamericanas. De todas las 
candidaturas presentadas (64), por 
diferentes ciudades y organismos, 
la UCCI, que està formada exclusi- 
vamente por las capitales naciona- 
les de los diferentes pafses iberoa- 
mericanos, ha aceptado incluir 
corno observadores a la Sociedad 
Estatal del Quinto Centenario y a la 
Ciudad de Alcalà de Henares.

El Comité de Rehabilitación 
que està compuesto por los doce 
miembros activos màs los dos 
miembros de honor recientemente 
elegidos, comenzarà su trabajo en 
el mes de abril de 1990. El propòsi
to fundamental de este Comité Ibe- 
roamericano de Rehabilitación es el 
de coordinar tanto los estudios y 
proyectos de rehabilitación de cas- 
cos históricos o edificios singulares 
corno los canales de financiación 
para la ejecución de estos proyec
tos.

Para tal fin el Comité ha disefia- 
do una estructura de asesorfa tècni

ca y financiera y un programa de 
seminarios y congresos especfficos 
para debatir y coordinar los proyec
tos de rehabilitación.

Pero lo màs importante de està 
iniciativa reside en la busqueda 
coordinada de financiación a alto 
nivel para todos los proyectos que 
sean discutidos y aprobados por el 
Comité. Asf, està previsto que una 
vez que el programa de rehabilita
ción de la UCCI esté fijado se lieve 
a cabo una presentación oficial a 
los principales organismos finan- 
cieros de caràcter intemacional, 
entre los que destacan la UNESCO, 
el Banco Mundial, el Pian de las 
Naciones Unidas para el Desarrollo 
y el Banco Interamericano del Des
arrollo con lps que ya se han inicia- 
do diversas gestiones.

La inclusión de Alcalà de Hena
res corno miembro de honor en este 
Comité se ha debido al papel desta- 
cado que la ciudad ha tenido en la 
organización de los programas de 
cooperación administrativa con la. 
UCCI, pero sobre todo, por la am- 
plitud e importancia del proyecto

de recuperación arquitectónica del 
caso histórico de la ciudad, merece- 
dor del Diploma Europa Nostra a la 
protección y recuperación del Me
dio Ambiente, y a todas las iniciati- 
vas que en este sentido ha ido to
rnando el Ayuntamiento alcalafno. 
En este sentido, cabe destacar la 
felicitación expresa por el alto nivel 
tècnico que los represéntantes de la 
ciudad han tenido en las diferentes 
asesorfas en Iberoamérica.

Tampoco puede olvidarse enee 
las razones que han culminado con 
la elección de Alcalà de Henares 
para el Comité de Rehabilitación el 
caràcter abiettamente iberoameri- 
cano que ha tenido està ciudad du
rante los ultimos afios por medio 
del Instituto Nacional de Adminis- 
tración Publica, por el que han pa
sado gran parte de altos cargos de 
la administración iberoamericana e 
incluso ministros y jefes de Estado.

Gracias a la presencia de Alcalà 
en el Comité de Rehabilitación, su 
politica de recuperación arquitectó
nica se ha visto intemacionalmente 
una vez màs.

UCCI
C A C E F I

UNION DE CIUDADES CAPITALES IBEROAMERICANAS

CENTRO DE ASESORAMIENTO Y C00PERACI0N 
ECONOMICO-FINANCIERO INTERMUNICIPAL

----------------------- COSLADA --------------------

Homenaje a Dolores Ibarruri

El próximo domingo, dia 19 de noviembre, a las 12 de la 
manana, en el paseo Dolores Ibarruri en el barrio de Valleaguado, 
se celebrarà un homenaje en memoria de la recientemente falleci- 
da Pasionaria. La iniciativa surgió corno consecuencia de una 
moción firmada por los cuatro grupos polfticos de Coslada: Iz- 
quierda Unida, Partido Socialista, Partido Popular y CDS y fue 
aprobada en el ùltimo pieno el 15 de noviembre.

Proyectos de urbanización 
y ejecución de naves municipales

Tras la aprobación de un presupuesto de 500.000 pesetas en el 
ùltimo pieno, se llevaràn a cabo un proyecto de urbanización entre 
el paseo de las Flores y la calle Juan de Villanueva, asf corno en la 
Rambla entre el puente del ferrocarril y la Avenida de José 
Garete. También se beneficiarà de està partida un proyecto de 
ejecución de naves municipales que se destinaràn principalmente 
a almacén. Estas naves se ubicarfan junto a la via del tren al final 
de la Avenida de la Cafiada.

Mejora de las calles 
en el Valleaguado

*

Asimismo se ha aprobado un proyecto de acondicionamiento 
de las calles de Valleaguado. Este proyecto consiste en el alum- 
brado y pavimentación de la zona, y se mandarà a la Comunidad 
Autònoma de Madrid para su ejecución segùn un acuerdo mante- 
nido entre las dos instituciones

Solicitud de un préstamo

El Ayuntamiento de Coslada ha solicitado un préstamo al 
Banco Espafiol de Crédito Locai para qué financie unas obras 
municipales que ya se aprobaron en el presupuesto.

4
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Campeonato Locai de Futbol
(Torrejòn de Ardoz)

DIVISIÓN CADETES
J. G. E. p. G.F. G.C. Ptos

Juventud............... .... 4 3 1 0 34 3 7
P. Granada............ .... 4 3 1 0 22 6 7
O'Neno................. .... 4 3 1 0 14 8 7
Amistad............... .... 4 2 2 0 30 5 6
Torrepista............. .... 4 3 0 1 15 11 6
Rayito................... .... 4 2 0 2 12 12 4
Murallas............... .... 4 2 0 2 9 13 4
P. M. Huapango.... .... 4 1 1 2 11 9 3
Betis Torrejòn...... .... 4 1 0 3 12 13 2
Pena Torrejòn ...... .... 4 1 0 3 11 14 2
Pasaje................... .... 4 0 0 4 10 21 0
Psychos ............... .... 4 0 0 4 3 66 0

DIVISIÓN INFANTILES
J. G. E. p. G.F. G.C. Ptos

Torrejòn At. “A” .......4 4 0 0 20 9 8
P. Granada ............ ....4 4 0 0 19 9 8
Amistad ............... ....4 3 1 2 16 10 7
Las Aguilas .......... ....4 3 0 1 18 8 6
R. M. Huapango.... ....4 3 0 1 13 6 6
Rayito................... ....4 3 0 1 15 4 5
Olimpie................. ....4 2 0 2 17 13 4
Torrepista.............. ....4 1 1 2 13 17 3
Quintana............... ....4 1 0 3 8 14 2
Juventud ............... ....4 1 0 3 9 16 2
Pena Torrejòn........ ....4 1 0 3 6 13 2
Betis Torrejòn ...... ....4 0 1 3 5 19 1
Torrejòn At “B” .... ....4 0 1 3 2 12 1
Casa Paco.............. ....4 0 0 4 8 19 0

DIVISIÓN ALEVINES
J. G. E. p. G.F. G.C. Ptos

Sporting............... .... 4 4 0 0 12 7 8
Amistad............... .... 4 3 0 1 19 3 6
Torrejòn At “A” ... .... 4 3 0 1 18 3 6
Rayito................... .... 4 2 1 1 21 8 5
P. Granada............ .... 4 2 1 1 9 8 5
Olimpie ............... .... 4 2 1 1 11 10 5
Torrejòn At. “B” ....... 4 1 2 1 8 6 4
Torrepista.............. ....  4 0 1 3 7 13 1
Venecia ............... .... 4 0 0 4 4 18 0
E. Deportiva.......... .... 4 0 0 4 2 36

»
0

DIVISIÓN BENJAMINES
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

P. Granada............ .... 4 4 0 0 18 2 8
Torrepista.............. .... 4 2 1 1 17 6 5
Amisstad ............. ....4 2 1 1 14 5 5
Sporting............... ....4 2 0 2 10 7 4
Torrejòn At........... ....4 1 0 3 6 15 2
Rayito................... .... 4 0 0 4 2 32 0

Campeonato Locai de Clubs

DIVISIÓN BENJAMIN
J. G. E. P. GJF. G.C. Ptos

La Gaviota “A” ....... . 1 1 - 10 2 2
Parque Cataluna “A" . 1 1 - 7 0 2
A. D. Juventud......... . 1 1 - 6 3 2
Diego Lainez........... . 1 1 - 4 0 2
C. C. Piata C.D.L.R. . 1 - 1 3 6 0
La Gaviota “B” ....... . 1 - 1 2 10 0
Parque Cataluna “C” . 1 - 1 0 4 0
Parque Cataluna “B” . 1 - 1 0 7 0

DIVISIÓN ALEVIN
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

A. D. Juventud......... . 1 1 _ 9 0 2
La Gaviota.............. . 1 1 - 7 0 2
Diego Lainez “A” .... . 1 1 - 8 2 2
Diego Lainez “C” .... . 1 1 - 6 0 2
C. D. Piata “A” ....... . 1 1 - 4 0 2
Parque Cataluna “A” . 1 1 - 1 0 2
Diego Lainez “B" .... . 1 - - 1 0 1 0
Parque Cataluna “B” . 1 - 1 0 1 0
C. D. Piata “B” ....... . 1 - - 1 0 4 0
Tompla.................... . 1 - - 1 0 6 0
C.D. Piata “C” ....... . 1 - - 1 0 7 0
Liceo ...................... . 1 - - 1 0 9 0

DIVISIÓN INFANTIL
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

La Gaviota............... 1 U  - - 5 1 2
Diego Lainez........... 1 1 - 5 1 v 2
C. D. Piata C.D.L.R. . 1 1 - 3 0 2
JABY....................... 1 - 1 1 v 5 0
Jaime Vera ............. 1 - 1 1 5 0
Parque Cataluna ...... 1 - 1 0 3 0

DIVISIÓN CADETES
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

t
Diego Lainez........... 1 1 - 5 0 2
Reai Arni social ........ 1 1 - 4 1 2
A.J.S. Torrejòn ........ 1 1 - 4 4 1
Calzados Ruiz.......... 1 1 - 4 4 1
Mon serrai At............ 1 - 1 1 4 0
C.G.G....................... 1 - 1 0 5 0

DIVISIÓN JUVENIL
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

Diego Lainez........... . 1 1 - - 7 1 2
Ree. Salimar ........... . 1 1 - - 2 0 2
C.D. Piata C.D.L.R. .. 1 1 - 2 1 2
Wikingos................. . 1 1 - • - 4 3 2
La Hayà................... . 1 - 1 - 2 2 1
Berlin's Boys............ . 1 - 1 - 2 2 1
C.F.S. Manoly's........ . 1 - 1 1 2 0
Bar Montilla ........... . 1 - - 1 1 7 0
Ajax Torrejòn.......... . 1 - - 1 1 7 0
Orbasa ..................... . 1 - - 1 0 2 0
Parque Granada ...... - " - -

Campeonato de Futbol-Sala
(Coslada)

BENJAMIN
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

At. Machado ............  4 4 0 0 27 0 12
Espinilla....................  4 4 0 0 24 1 12
Leones......................  4 3 1 0 9 6 10
G, Katana ................  3 1 1 1 8  8 4
Villalar......................  3 1 0 2 2 10 3
C. Extremadura......... 3 14 0 2 1 9 3
Maranón “A” ........... 3 0 1 2 4 13 1
Angeles....................  4 0 1 3 2 15 1
Maranón “B” ............  4 0 0 4 2 17 0

ALEVIN
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

At. Machado .... . 4 4 0 0 39 4 12
M. Juan Luis .... . 4 3 1 0 26 1 10
Amor Hermoso ‘B” . 4 3 1 0 15 1 10
P. Z ol.............. . 4 3 1 0 15 4 10
San Esteban..... . 4 3 1 0 13 5 10
Angeles.......... . 4 3 0 1 23 9 9
Espinilla.......... . 4 3 0 1 17 6 9
Amor Hermoso ‘A” . 4 2 0 2 5 11 6
Leones “B” ..... . 4 1 0 3 2 7 3
Imagen li......... . 4 1 0 3 9 16 3
Jardines .......... . 4 1 . 0 3 10 19 3
Maranón ......... . 4 1 0 3 7 18 3
Pio Baroja ....... . 4 1 0 3 2 14 3
G. Katana ....... . 4 1 0 3 2 25 3
Leones “A” ..... . 4 0 0 4 0 22 0
Michavila ....... . 4 0 0 4 2 25 0

I N F A N T I L

J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

At. Machado.......... ... 4 4 0 0 29 2 12
Espinilla................. ... 4 3 0 1 19 5 9
Leones................... ... 4 3 0 1 16 11 9
R. Castro ............... ... 4 3 0 1 16 11 9
Optica Roderò........ .. 3 2 1 0 12 4 7
T. Galvàn............... .. 4 2 1 1 13 10 7
Maranón ............... .. 4 2 1 1 11 9 7
San Esteban............ .. 4 2 1 1 7 7 7
Covaleda............... .. 4 2 1 1 11 14 7
Imagen I I ............... .. 4 1 1 2 9 10 4
Golden “B” ............ .. 4 1 1 2 7 15 4
V. Henar ............... .. 3 1 0 2 5 8 3
Stop Equipe........... .. 4 1 0 3 11 15 3
Bea Mor................. .. 4 0 2 2 4 15 2
Fleming................. .. 3 0 1 2 1 11 1
Rincón ................... .. 3 0 0 3 4 11 0
Burguer................. .. 4 0 0 4 3 19 0

CADETE
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

Mateu ........................ 4 4 0 0 42 8 12
ElParque..................... 3 3 0 0 24 3 9
TFC.............................4 2 0 2 13 20 6
Ràcing Coslada ......... 4 2 0 2 10 17 6
G. Troters ...................4 2 0 2 16 24 6
F. Leva ...................... 3 1 0 2 10 9 3
LasRedes ...................3 1 0 2 8 19 3
Rincón........a...............3 1 0 2 6 18 3
Avda. Madrid..............4 0 0 4 4 15 0

JUVENIL
J. G. E. p. G.F. G.C. Ptos

Mateu .............. ........4 4 0 0 24 2 12
P. Zol................ ........4 3 1 0 25 9 10
N. Flores.......... ........4 3 0 1 13 6 9
Copasa ............ ..... 4 3 0 1 20 14 9
Soccer.............. ....... 4 3 0 1 14 9 9
Cosmos............ ....... 4 2 ■2 0 14 7 8
Mackahan........ ....... 4 2 1 1 13 10 7
Michael............ ........4 2 1 1 13 10 7
Imagen II ......... ........4 2 1 1 10 13 7
Deportivo “A” ...........4 2 0 2 12 12 6
Cosiamo ........... ........4 1 0 3 12 17 3
Cascada............. ...... 4 1 0 3 7 18 3
Juniors ......... .....4 1 0 3 3 14 1
Bimak............... .......4 0 0 4 2 11 0
Hasta las Tanlas . .......4 0 0 4 8 22 0
Deportivo “B" ... .......4 0 0 4 7 23 0

Campeonato
“Deporte para todos ?»

Futbol-Sala
(Coslada)

CLASIFICACIÓN
j. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

SKF.............. .....6 5 0 1 26 12 10
Casa Juventud ... .....6 4 1 1 24 7 9
Parrilla........... .....6 4 1 1 25 19 9
Chocolateria JH . .....6 4 0 2 16 5 8
Argentina ....... .....6 4 0 2 17 13 8
Peni 911 ........ .....6 4 0 2 14 11 8
Deportes Vidara . .....6 2 2 2 16 15 6
Locura Disco ... .....6 2 1 3 21 19 5
Aquimismo..... .....6 2 1 3 24 23 5
Tulipanes ....... ..... 6 1 0 5 11 22 2
Troquelados Sol .....6 1 0 5 5 27 2
Bimak ........... ..... 6 0 0 6 10 35 0

CLASIFICACIÓN
J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

Caf. Corner.......... .....6 6 0 0 28 13 12
Halcón................. .....6 4 1 1 22 8 6
Kaos ................... .....6 4 1 1 18 8 9
Bansagrupo.......... .....5 3 1 1 14 11 7
Indima................. .....6 3 . 1 2 20 20 7
Interlance ........... .....6 2 2 2 16 14 6
Jovipiel............... .....6 2 1 3 19 16 5
C. Extremadura ... .....6 2 0 4 15 21 4
Buenos Aires ...... .....6 1 2 3 9 18 4
B. Rodrigo ......... .....5 2 0 3 12 22 4
KB-7................... .....6 1 1 4 ' 14 22 3
Teatinos Joma...... .....6 0 0 6 9 33 0

C L A S I F I C A C I Ó N

J. G. E. P. G.F. G.C. Ptos

Matey .................. ....6 5 0 1 24 18 10
Cerveceria Sanz .... ....6 4 1 1 26 12 9
Turra .................... ....6 4 0 2 28 14 8
Miami Poveda ..... ....6 4 0 2 23 12 8
Transerra.............. ....6 4 0 2 13 8 8
Carolina .............. ....6 3 1 2 17 24 7
Castilla y Leon..... ....6 2 2 2 17 12 6
E1 Parque....*......... ....5 3 0 2 15 11 6
Vendabal Luque .... ....6 2 2 2 21 22 6
Bansander............ ....6 2 1 3 16 17 5
Pena Sporting....... ....5 2 0 3 7 12 4
Don Cresta .......... ....6 1 1 4 8 24 3
Puerto Guemica .... ....6 0 2 4 11 31 2
Pub Calador ......... ....6 0 0 6 10 19 0

/
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En enero participarà en el Campeonato del mundo que se celebra en Las Vegas

Alfredo Fernàndez Castilla, campeón de Espana de Full-Contact
Alfredo Fernàndez Castilla, 

campeón de Espafia en Taewon- 
do se presentarà en enero en el 
campeonato del mundo que se 
celebrarà en las Vegas (Estados 
Unidos).

Las esperanzas que hay puesta 
en su valla deportiva son muy 
grandes, al no haber perdido nin- 
gùn combate en su larga carrera 
deportiva.

Alfredo Fernàndez es un chico 
joven de 27 afios, simpatico, con 
esa seguridad que tienen los gran
des deportistas y una gran seguri
dad que transmite a la gente que 
le rodea. Comenzó a los 15 afios 
practicando boxeo, a los 16 lo 
abandona por problemas econó- 
micos, al terminar el sevicio mili
tar conoce el Full-Contact, una 
mezcla de boxeo y taewondo. En 
el afio 87 es campeón de Madrid, 
en el 88 estuvo sancionado por 
hacer un campeonato con otra 
selección que no era la suya, lo 
que equivale a un aito perdido, y 
en el afio 89 es campeón de Casti
lla y Leon y Campeón de Espafia.

—i,Qué significa personal y 
deportivamente ser uno de los 18 
seleccionados a partircipar en el 
campeonato del mundo que se 
celebrarà en Las Vegas?

—Una satisfacción muy gran
de, pero que ha sido el resultado 
de un esfuerzo continuo, de sacri
ficio, perdiendo horas de trabajo 
lo que significa perder dinero, 
viajar, algunas veces me lo paga- 
ban, otras no. Es decir, ha sido 
una cadena de acontecimientos 
que creo que me lo ha merecido.

—^Qué tipo de ayuda econò
mica y material tiene un deportis- 
ta de su categorìa y a qué federa- 
ción se encuentra?

—Me encuentro en la Asocia- 
ción Wako, que es una asociación 
que lleva un afio y medio traba- 
jando en Espafia y que poco a 
poco se va haciendo importante. 
En cuanto, a los gastos que supo- 
ne viajar a Las Vegas, sólo pue- 
den aportar la mitad por llevar 
poco tiempo, otra cosa huviera 
sido si se celebrara en Francia.

—i,Esto quiere decir que existe 
poca preocupación por promo- 
cionar a los deportistas alcalaì- 
nos?

—En algunos deportes sì, gra- 
cias a Dios, en el Full-Contact 
nos quejàbamos bastante pero 
ahora ya es un deporte que se va 
conociendo y que empieza a dar 
satisfacciones y dinero.

—^Un deporte poco conocido 
corno el Full-Contact puede difi- 
cultar la carrera de un deportista?

—Bueno, hasta que te haces 
camino hay que lucliar e incluso 
perder dinero, pero eso ocurre en 
todos los deportes.

—El hecho que la ciudad de 
Alcalà de Henares halla sido ga- 
lardonada con el Premio Consejo 
Superior de Deportes, £OS puede 
beneficiar?

—Pienso que lo unico que pue
de beneficiar a los deportistas a 
nivel de Alcalà es lo que uno 
mismo puede conseguir, porque 
en el mundo del deporte si no eres 
nadie, nadie te hace caso, sólo 
cuando tienes un nombre te valo- 
ran. Por ejemplo, si yo ahora ne- 
cesito dinero para viajar me pue- 
desen dar esa ayuda econòmica 
porque soy Campeón de Espafia 
ya que la popularidad te ayuda, 
hasta entonces incluso he perdido 
dinero.

—i,Has tenido alguna oferta a

partir de ser Campeón de Espa
fia?

—Ahora sì, he tenido la ayuda 
del matadero de aves, Henacar 
Fort y no màs porque no necesita- 
ba ayuda, ya que habìa mucha 
gente dispuesta a ayudarme.

—En cuanto al Ayuntamiento, 
que se supone que tiene que fo
mentar a los deportistas alcalaì- 
nos que sobresalen en el exterior. 
^Existe tal ayuda?

—No en el Ayuntamiento no, 
al revés, antes de pedir ayudas a 
las empresas privadas pensamos 
un alumno mìo cinturón negro, 
Àngel Ortega y yo, ir al Ayunta
miento a pedir esa ayuda, pero 
nos pusieron una serie de escusas, 
corno era el tema de las eleccio- 
nes. Por elio, tuvimos que echar 
mano a gentes que no està dentro 
del deporte pero que se han porta- 
do muy bien.

—/Qué significa para un de
portista tener que pedir ayudas o 
salir al exterior para obtener una 
preparación fìsica adecuada y los 
medios necesarios para elio?

—Yo he tenido suerte de ganar 
el Campeonato de Espafia, pero si 
no lo hubiera ganado, lo mismo 
podìa haber estado en la competi- 
ción o podrìa haberme dedicado a 
mis alumnos y dejar la competi- 
ción. El haber ganado el Cam
peonato de Espafia ha sido una 
especie de ànimo de esfuerzo y 
moral para seguir.

—l,Sc ha encontrado alguna 
vez sólo sin el apoyo de nadie?

—No, pienso que no. Me han 
apoyado todos mis compafieros, 
siempre hemos sido un grupo 
bastante majo, aunque siempre he 
sido la cabecera, la cumbre, pero 
siempre he tenido gente detràs

Segùn denunciò la Coalición I.U. en nota de prensa

Las obras de la Segunda Ciudad 
Deportiva, con màs de un ano de retraso

Izquierda Unida ha denunciado 
que la 1.* Fase de la 2.* Ciudad De
portiva, lleva màs de un ano de retra
so.

El Grupo de concejales de I.U. y 
varios miembros de la Comisión de 
Deportes de la Coalición, visitaron 
las instalaciones de la 2.® Ciudad 
Deportiva, comprobando “in situ”, 
que aùn faltan varias semanas para 
que dichas instalaciones entren en 
funcionamiento.

I.U. manifesto que ha querido de
jar està visita para después de la cam
pana electoral, aunque su represen
tante en el Consejo de Administra- 
ción de la Fundación Municipal de 
Deportes, Andrés Casquete, ya de
nunciò este retraso en la reunión ce- 
lebrada el 7-3-89, al tiempo que el 
coordinador del àrea de Deportes de 
I.U., Tomàs Pena, lo ha venido de
nunciando desde el mes de enero de 
este ano.

Està Coalición verificò sobre el 
terreno, corno quedan las obras de 
està 1.® Fase, las cuales a pesar de 
llevar un ano de retraso, carecen de 
planificación en su ejecución, ya que 
no se han tenido en cuenta los acce- 
sos a las instalaciones deportivas, en 
este sentido el acceso por el Camino

del Juncal se harà casi imposible en 
el inviemo, al estar este camino en 
estado naturai, por otra parte para ac
ceder a la 2.® Ciudad Deportiva por la 
antigua carretera Nacional II es pre
ciso desplazarse hasta la raqueta de 
cambio de sentido del puente de fe- 
rrocarril de Torrejón, igualmente, 
dos lìneas de tendido eléctrico de alta 
tensión, cruzan a unos 10 metros del 
suelo uno de los campos de futbol.

Izquierda Unida propone para fa
cilitar a los ciudadanos el uso de està 
instalaciones, que se hagan las obras 
necesarias para acceder a las instala
ciones deportivas por la raqueta de 
cambio de sentido que està justo en 
frente de la Ciudad Deportiva II, jun- 
to al puente del rio Camarmilla, (pa- 
rece lògico £no?), asì corno la ade- 
cuación al tràfico rodado del Camino 
del Juncal, y en cualquiera de los 
casos, suprimir los cables de alta ten
sión que cruzan las instalaciones, 
cuestiones éstas, que lògicamente 
deberìan haber sido previas a la eje
cución de las obras de las instalacio
nes deportivas.

Es inlención de este grupo polìtico 
que se finalicen urgentemente estas 
obras e inmediatamente la 1.® Fase, 
pues la falta de ZONAS DEPORTI-

VAS en la mayoria de los barrios 
alcalaìnos demanda “desesperada- 
mente” que se agilice al màximo la 
realización de dicha 2.® Ciudad De
portiva. “Esto se agudiza mucho màs 
cuando el equipo de gobiemo es in- 
capaz de abrir las instalaciones de los 
Colegios Pùblicos para que fuera del 
horario lectivo se puedan utilizar 
dichas instalaciones”. Si se tiene en 
cuenta que los distritos II y III, que 
son los que se encuentran màs próxi- 
mos a està 2.® Ciudad Deportiva, 
cuenta con una población de màs de 
40.000 habitantes. La situación no se 
puede prolongar por màs tiempo.

Por lo tanto I.U. exige al concejal 
delegado de Deportes, senor Macìas 
Soto, que antes de Navidad debe es
tar funcionando a pieno rendimiento 
està 1 .* Fase.

A la vez la coalición de I.U. ha 
propuesto que se acelere la realiza
ción de la 2.® y 3.® Fase, sobre todo en 
lo que a piscinas se refiere, dado que 
la saturación existente tanto en las de 
verano, corno en la climatizada, es 
agobiante. Por elio es necesario que 
para el verano del 90 estén funcio
nando las primeras, y la climatizada 
a partir de septiembre del mismo 
ano.

que me han ayudado y me han 
apoyado.

—t,Qué cree que va a pasar en 
Las Vegas?

—No lo sé, yo voy corno un 
león, voy a tope. Yo quisiera que- 
dar entre los cinco primeros para 
encontrarme satisfecho.

—/,Es decepcionante que en 
unos Juegos Óltmpicos, que se 
entiende que deberìan participar 
todos los deportes, no entre corno 
juego oficial el Full-Contact?

—Sì, pero todo va poco a

i

poco. Nosotros debemos hacer la 
labor que hicieron en el Taewon
do en las olimpiadas pasadas, ser 
un deporte de exhibición. Tarde o 
temprano serà olìmpico.

—ì,En qué consiste el deporte 
de Full-Contact?

—Es el 50% de boxeo y el 
50% de karaté. Es un deporte de 
gran expectacularidad que permi- 
te la libertad de expresión y que 
va evolucionando con el tiempo.

Nieves Rodrìguez

Adelantàndose al futbol

El baloncesto, deporte 
màs incorrecto

El presidente del colectivo arbitrai de baloncesto, Àngel Sanchis, 
envió a cada uno de los 32 colegiados que dirigen la liga ACB y a los 28 
comisarios de mesa una carta durìsima escrita y firmada por el mismo y 
en papel con membrete de la Federación Espanda de Baloncesto, en la 
que critica el estado de cosas que rodea en la actualidad al sector.

En la carta enviada se résumé, segùn confirmó el propip presidente, lo 
que se puede ver en los videos de los partidos. Segùn Àngel Sanchis: 
“intento transmitirlo para su conocimiento aunque a algunos sì les afecta 
y a otros no”.

El senor Sanchis ya habìa llamado la atención de los àrbitros el pasado 
4 de enero en previsión de acontecimientos. El presidente tiene intención 
de enviar a menudo corno està una vez haya visionado los partidos en un 
intento de unificar criterios “que es ahora mismo nuestro principal pro
blema”.

Por el momento son siete los colegiados partados por su mala labor a 
lo largo de la liga y el presidente considera que està vigilancia no es 
perjudicial sino todo lo contrario “ellos mismos pidieron un seguimiento 
màs riguroso de sus actuaciones para limar fallos”.

Està denuncia se hace con el fin de solucionar los graves aconteci
mientos que rodean al baloncesto y en lo que juega un papel importante 
y fundamental los àrbitros. La carta dice entre otras cosas:

“De acuerdo con la decisión adoptada en el ùltimo clinic, de ir 
realizando un seguimiento continuo, quiero dirigirme a ti para contentar
le que, hasta el presente, nada de lo acordado en el clinic de Madrid se ha 
cumplido, ni tampoco se viene aplicando nada de lo contenido en mi 
circular de 4 de enero sobre comportamiento de los jugadores, entrena- 
dores y delegados que te vuelvo a remitir”.

Algunos de los errores detectados, segùn continùa la carta, son:
Jugadas al final del encuentro, el saltarse a la torera la senalización 

oficial efectuando gestos, se olvida la regia de los tres segundos, las 
violaciones en los tiros libres, se sigue con miedo a la hora de penalizar 
con faltas intencionadas, etc.

El presidente tiene intención de mantener està lìnea en colaboración 
con sus ayudantes en espera de beneficiar con su denucia la actuación % 
arbitrai del baloncesto espanol.
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Programación de TVE y Tele Madrid del 18 al 25 de noviembre

SÀBADO, 18

PRIMERA CADENA

09.10 Blake el mago
10.00 Cajón desastre
11.00 Avance Telediario
13.15 Loteria Nacional
13.30 Parlamento
14.30 Sàbado revista
15.00 Telediario
15.30 El tiempo
15,40 La corona màgica
16.10 Primera sesión

“La princesa de Samarkan- 
da”.

17.45 Dibujos animados
18.00 Rockopop
19.35 Remington Steeie
20.30 Telediario
21.05 Informe semanai
22.20 Sàbado cine

“En un lugar del corazón”. 
00,25 Rokambole
01.00 Avance informativo
01.05 Filmoteca TV 

“El golem”.
02.35 Pero... £esto qué es?
04.00 Corazón
05.00 Jazz entre amigos
06.00 El hombre y el mar
06.30 Documentai
06.45 Rockopop
08.10 Elfugitivo

SEGUNDA CADENA

07,59 Presentación
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08.30 Cursos de idiomas
09.30 Con las manos en la masa
10.00 7 dias del mundo
10.30 7 dias de Espana
11.00 Via olimpica
12.30 Concierto
14.30 Ùltimas preguntas
15.00 Estadio 2
22.00 Fuera de serie
23.15 Ya semos europeos
23.45 Festival OTI de la Canción 

1989

TELE MADRID

17.00 Capital pop
17.30 Dibujos animados
18.00 Pantalla chica
19.20 Dibujos animados
19.35 Documentai: el biòlogo
20.00 En acción
20,50 Teienoticias Un de semana
22.00 Mùsica, mùsica
23.30 Videocine

“La senda de Cutter”

DOMINGO, 19

PRIMERA CADENA

09.00 Sopa de gansos
09.30 Un cesto lleno de libros
10.00 El dia del Seiior.

Santa Misa
11.00 Avance Telediario
11.05 Concierto
12.05 Pueblo de Dios 

Religiosas para amar y ser
vir

12.35 Campo y mar
13.05 El salerò
14.00 Nuestra Europa
14.30 Domingo revista
15.00 Telediario
15.30 El tiempo
15.35 Los Trotamùsicos
16,10 La comedia

“Suave corno visón”.
18.00 Juego de ninos
18.30 El secreto del Sahara
19.30 Alf
20.00 Al Alo de io imposibie
20.30 Telediario
21.05 En portada
22.00 Domingo cine

“El beso de la mujer arana”. 
Drama. Norteamericana.
1985.

00,10 Avance informativo 
00,15 Largometraje

“Después del amor”.
02,15 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

07,59 Presentación
08.00 Con tu cuerpo
08,15 Dibujos animados
08.30 Cursos de idiomas
09.50 Documentai
10,20 Los Picapiedra
10,45 Largometraje de dibujos 

animados
12.00 Domingo deporte
18.30 La hora de Bili Cosbv
19.00 El precio justo
20.30 Kung Fu
21.30 Estudio Estadio
24.00 Tiempo de creer
00,15 Arte y artistas flamencos 
00,45 Despedida y cierre

TELE MADRID

11.30 Carta de sintonia
12.00 Cinco estrellas
14.00 Dibujos animados
14.30 El doctor Who
15.00 Pantalla chica

“La espada del vencedor”.
16.30 La historia del automóvil
17.00 Capital pop
17.30 Dibujos animados
18.00 Campo de juego
20.00 El semanai
20.50 Teienoticias fin de semana
21.00 Campo de juego
22.00 Cagney y Lacey
23.00 Minicine 3 

“La rosa”.

LUNES, 20

PRIMERA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 La familia feliz
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 El correcaminos
13.55 Avance Telediario
14.00 Informativos territoriales
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera
17.45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Una ducha de oro
19.20 El nuevo espectador
20.20 Informativos territoriales
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 Tribunal popular
22.45 Séptimo cielo
23.15 Documentos TV
00,15 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Cine-club de madrugada 

“El jardin de las delicias”.
02.30 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

07.59 Presentación
08.00 Con tu cuerpo
08.15 El lobo Hokey
08.30 Cursos de idiomas
09.00 Plastic
10.00 Hoy a las 10
11.00 Cervantes
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x4
15.00 La ruta de la seda por mar
15.50 Tira de mùsica
16.45 DonaBeija
17.30 De pelicula
18.30 La herencia de los Gulden- 

burg
19.15 Elmirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22,35 Cine-club

“Colorado Jim”.
00,15 Jazz entre amigos
01.15 La noche
02.15 Despedida y cierre

TELE MADRID

18.00 Carta de sintonia
18.30 Dibujos animados
19.00 Pop 7
19.30 Pensión completa

20.00 El guerrero mistico
21.00 Teienoticias
21.45 Pasacalle
22.45 Hospital
23,35 Fin de emisión

MARTES, 21

PRIMERA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 La familia feliz
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
11.55 Avance Telediario
12.00 Santa Bàrbara
12,40 Avance Telediario
13,05 El correcaminos
13.55 Avance Telediario
14.00 Informativos territoriales
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera
17.45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Cuentos del buey
18.50 Naturaleza secreta
19.20 Entre lineas
19.50 Como en los viejos tiempos
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 La Luna
22.20 Sesión de noche

“Corazones solitarios”. 
00,15 Telediario 3 y Teledeporte 
00,55 Testimonio
01.00 Filmoteca del martes

“El té de harén de Arquime- 
des”.

02.45 Despedida y cierre 

SEGUNDA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
18.15 El lobo Hokey
08.30 Curso de idiomas
09.00 El salerò
10.00 Hoy a las 10
11.00 Nanny
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x 4
15.00 Misterios sin resolver
15.50 Tira de mùsica
16.45 Dona Beija
17.30 El tiempo que vivimos
18,25 La guerra de Jenny
19.15 Elmirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22.30 La casa por la ventana
23.30 Yo, Claudio 
00,25 Tendidocero 
00,55 La noche
02.15 Despedida y cierre

TELE MADRID

18.00 Carta de sintonia
18.30 Dibujos animados
19.00 Pop 7
19.30 Para comerte mejor
20.00 Una historia de amor
21.00 Teienoticias
21.45 Si, senor ministro (BBC)
22.15 Videocine 

“La agenda”.
23.45 Fin de emisión

MIÉRCOLES, 22

PRIMERA CADENA

07,59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 La familia feliz
09,55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
12.00 Santa Bàrbara
12,15 Avance Telediario
13,05 El correcaminos
14.00 Informativos territoriales
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera
17,45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18,20 El muchacho y el elefante
18.50 Un cesto lleno de libros

19.20 Habiando darò
19,50 Throb
20.20 Informativos territoriales
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 El tiempo es oro
22.20 Hércules Poirot
23.30 Los frutos de El Dorado 
00,20 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Ultima sesión

“Invasici de los ladrones de 
cuerpos”.

02.20 Despedida y cierre 

SEGUNDA CADENA

07,59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Bilobo Hokey
08.30 Cursos de idiomas
09.00 Arte y artistas flamencos
09.30 Tendidocero
10.00 Hoy a las 10 
1100 Cristóbal Colón
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x 4
15.00 Otrospueblos
16,05 Tira de mùsica
16,55 Dona Beija
17,35 Secuencias
18,25 Pablo y Virginia
19.15 El mirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22.30 Corazón
23.30 Estrenos TV 

“Corrupción en Sunse 
t Street”.

02.00 Despedida y cierre 

TELE MADRID

18.00 Carta de sintonia
18.30 Dibujos animados
19.00 Pop 7
19.30 Duros y reales
20.00 Mujeres de Hollywood
21.00 Teienoticias
21,45 Bendigame, padre
22.15 Butaca de patio 
00,25 Fin de emisión

JUEVES, 23

PRIMERA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 La familia feliz
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 El correcaminos
14.00 Informativos territoriales
15.00 Telediarjo 1
15.30 A mi manera
17,45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Érase una vez... la vida
18.50 Sopa de gansos
19.20 Con las manos en la masa
19.50 Los problemas crecen
20.20 Informativos territoriales
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 Treinta y tantos
22.15 Punto y aparte
23.55 Enredos
00,20 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Producción Espanola

“Adulterio a la espanola”.
03.50 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 El lobo Hokey
08.30 Cursos de idiomas
09.00 Habiando darò
09.30 Al filo de lo imposibie
10.00 Hoy a las 10
11.00 Anos dorados, anos amar- 

gos
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x 4
15.00 National Geographic

15,55 Tira de mùsica
16,45 Dona Beija
17,25 Primera función 

“El cuervo”.
19.15 Elmirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22.30 El primi juego
22,35 Juevescine

“Hora 25”.
00,50 Metrópolis
01,20 La noche
02.15 Despedida y cierre

TELE MADRID

18.00 Carta de sintonia
18.30 Dibujos animados
19.00 Pop 7
19.30 Sol y sombra
20.00 Teienoticias
21.00 Fùtbol 

Barcelona - Milàn.
23.00 El ruedo 
00,30 Fin de emisión

VIERNES, 24

PRIMERA CADENA

08.00 Buenos dias
09.00 La familia feliz
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
11.40 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 El correcaminos
14.00 Informativos territoriales
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera
17.45 Avance Telediario
17.50 Fraguel Rock
18.20 Plastic
19.20 Ustedes mismos
19.50 Todos en el nùm. 20
20.20 Informativos Territoriales
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 Brigada Central
22.25 Pero... £esto qué es?
24.00 Partir de cero
00,25 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Cjàsicos en bianco y negro 

“Ùltimo refugio”.
02.40 La Luna
03.40 Corrupción en Miami
04.30 Documentos TV
05.30 La casa por la ventana
06.30 Elmirador
06.55 De pelicula
07.55 Tribunal popular

SEGUNDA CADENA

08.00 Con tu cuerpo
08.15 El lobo Hokey
08.30 Cursos de idiomas
09.00 Entre lineas
09.30 Rockambole
10.00 Hoy a las 10
11.00 Los camioneros
11,35 Lospaladines
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x 4
15.00 El mundo del caballo
15.25 El cuaderno del holandés
15.55 Tira de mùsica
16.55 Dona Beija
17.40 Cineespanol

“La nueva Cenicienta”. 
Musical. 1964. Color. Intér- 
pretes: Marisol, Fernando 
Rey.

19,10 Elmiradór
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22.30 A través del espejo 
00.30 La realidad inventada

TELE MADRID

18.30 Dibujos animados
19.00 Pop 7
19.30 Zap, zap. La guia
20.30 El show de Benny Hill
21.00 Teienoticias
21.45 Newhart
22.15 El pantallazo
23.15 Noche de cine

“Alicia ya no vive aqui”. Dra
ma. Norteamericana. 1975.
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Programación de Televisión Espanda del 27 noviembre al 3 de diciembre

LUNES, 27

PRIMERA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 Holocausto. (Reposición). 

Episodio nùm. 1.
09.55 Avance Telediario
10.00 E1 dia por delante
10.30 Derecho de amar
11.55 Avance Telediario
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 Dibujos animados
14.00 Informativos territoriales
14.55 Conexión con la programa

ción nacional
15.00 Telediario 1 .
15.30 A mi manera

Incluye un episodio de 
Cheer's: “La vieja llama”.

17.45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Una ducha de oro
18.50 Daie la vuelta
19.20 El nuevo espectador
20.20 Informativos territoriales
20.29 Conexión con la programa

ción nacional
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 Tribunal popular
22.45 Séptimo cielo 

“Apartamento 727: En el cie
lo no hay sexos”.

23.15 Documentos TV
00,15 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Cine-club de madrugada 

Ciclo: Carlos Saura. “Ana y 
los lobos”.

02,40 Despedida y cierre 

SEGUNDA CADENA

07.59 Presentación
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08.35 Cursos de idiomas
09.00 Plastic
10.00 Hoy a las 10
11.00 Cervantes
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x 4
15.00 La ruta de la seda por mar
15.50 Tira de mùsica
16.45 Dona Beija
17.30 De pelicula
18.30 La herencia de los Gulden- 

burg
19.15 El mirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22.35 Cine-club

Ciclo: El western. “Centau- 
ros del desierto”.

00,40 Jazz entre amigos
Dee Dee Bridgewater.

01.35 La noche
02.15 Despedida y cierre

MARTES, 28

PRIMERA CADENA

07,59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 Holocausto
09.55 Avance Telediario
10.00 Ei dia por delante
10.30 Derecho de amar
11.55 Avance Telediario
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 Dibujos animados
14.00 Informativos territoriales
14.55 Conexión con la programa

ción nacional
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera

Cheer's: “Còrno te quiero”.
17,45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Cuentos del buey
18.50 Apaga y vàmonos
19.20 Entre lineas
19.50 Como en los viejos tiempos
20.20 Informativos territoriales
20,29 Conexión con la programa

ción nacional

20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 La Luna
22.20 Sesión de noche

* Ciclo dedicado a Montgo
mery Clift. “De repente el ùl
timo verano”.

00,20 Telediario 3 y Teledeporte 
00,55 Testimonio
01.00 Filmoteca del martes

“Las dos tormentas”.
03,05 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

07,59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08,35 Curso de idiomas
09.00 El salerò
10.00 Hoy a las 10
11.00 Nanny
12.00 Las doce en punta
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x4
15.00 Misterios sin resolver
15,50 Tira de mùsica
16,40 Dona Beija
17,25 El tiempo que vivimos
18.20 Hannay 

(Nueva serie).
19.15 El mirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2
22.30 La casa por la ventana
23.30 Yo, Claudio 
00,25 Tendidocero 
00,55 La noche
02.15 Despedida y cierre

MIÉRCOLES, 29

PRIMERA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 Holocausto
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
11.55 Avance Telediario
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 Dibujos animados
14.00 Informativos territoriales
14.55 Conexión con la programa

ción nacional
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera

Cheer's: “La batalla de los 
Lex'”.

17,45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Los siete pequenos austra- 

lianos
(Nueva serie).

18.50 Un cesto lleno de libros
19.20 Hablando darò
19.50 Throb
20.20 Informativos territoriales
20.29 Conexión con la programa

ción nacional
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 El tiempo es oro
22.20 Hércules Poirot
23.20 Los frutos de eldorado 
00,20 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Ultima sesión 

“Allosanfan”.
02.50 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08,35 Cursos de idiomas
09.00 Arte y artistas flamencos
09.30 Tendido cero
10.00 Hoy a las 10
11.00 La saga de los Rius
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x 4
15.00 Otros pueblos
16.00 Tira de mùsica
17.00 Dona Beija
17,40 Secuencias
18,25 Pablo y Virginia
19.15 El mirador
19.30 Cerca de las estrellas 

Copas de Europa de Futbol.

22,00 Noticias 2
22.30 Corazón
23.30 Estrenos TV 

“Atrapado en el silencio”.
01,05 La noche
02,15 Despedida y cierre

JUEVES, 30

PRIMERA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 Holocausto
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
10.30 Derecho de amar
11.55 Avance Telediario
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 Dibujos animados
14.00 Informativos territoriales
14.55 Conexión con la programa

ción nacional
15.00 Telediario 1
15.30 A mi manera

Cheer's: “Con el entrenador 
ya somos tres”.

17.45 Avance Telediario
17.50 Barrio Sèsamo
18.20 Érase una vez... la vida
18.50 Sopa de gansos
19.20 Con las manos en la masa
19.50 Los problemas crecen
20.20 Informativos territoriales
20.29 Conexión con la programa

ción nacional
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 Treinta y tantos
22.15 Punto y aparte
23.55 Enredo
00,20 Telediario 3 y Teledeporte
01.00 Producción Espanda

“Un, dos, tres, al escondite 
inglés”.

02.25 Despedida y cierre 

SEGUNDA CADENA

07.59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08,35 Cursos de idiomas
09.00 Hablando darò
09.30 Al filo de lo imposible
10.00 Hoy a las 10
11.00 Anos dorados, anos amar- 

gos
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x4
15.00 National Geographic
15.55 Tira de mùsica
16.45 Dona Beija
17.25 Primera función

“Los suaves murmullos del 
mar”.

19,10 El mirador
19.30 Cerca de las estrellas

Incluye Campeonato del 
Mundo de Fùtbol Italia - 90.

22.00 Noticias 2
22.30 El primi juego
22.50 Jueves cine 

“Angeli”.
00,30 Metrópolis

Kikjuis - World wide Video 
Festival 89.

01.00 La noche
02.15 Despedida y cierre

VIERNES, 1

PRIMERA CADENA

07,59 Apertura
08.00 Buenos dias
09.00 Holocausto
09.55 Avance Telediario
10.00 El dia por delante
11.55 Avance Telediario
12.00 Santa Bàrbara
13.00 Avance Telediario
13,05 Dibujos animados
14.00 Informativos territoriales
15.00 Telediario 1
15,30 A mi manera

Cheer's: “No se necesita ayu- 
da”.

17,45 Avance Telediario
17.50 Fraguel Rock
18.20 Plastic
19.20 Ustedes mismos
19.50 Casa repleta 

(Nueva serie).
20.20 Informativos Territoriales
20.29 Conexión con la programa 

ción nacional
20.30 Telediario 2
21.00 El tiempo
21.15 Brigada Central
22.25 Pero... ^esto qué es?
24.00 Partir de cero
00,25 Teiediario 3 y Teledeporte

SEGUNDA CADENA

07,59 Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08.35 Cursos de idiomas
09.00 Entre lineas
09.30 Rockambole
10.00 Hoy a las 10
11.00 Los camioneros
11.35 Los paladines
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13.30 La cometa bianca
14.00 3 x4
15.00 El mundo del caballo
15.25 El cuaderno del holandés
15,55 Tira de mùsica
17.00 Dona Beija
17,40 Cine espaiiol

“El sobre verde”.
19,10 El mirador
19.30 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 2 1
22.30 A través dei espejo 
00.30 La realidad inventada
01.25 Despedida y cierre

SÀBADO, 2

PRIMERA CADENA

01.00 Clàsicos en bianco y negro
“El enemigo publico”.

02.25 La luna
03.25 Corrupción en Miami

“Préstame atención”.
04.15 Documentos TV
05.15 La casa por la ventana
06.15 El mundo del caballo
06.45 De pelicula
07.45 Tribunal Popular
09.10 Blake el mago
10.00 Cajón desastre
11.00 Avance Telediario
13.15 Loteria Nacional
13.30 Parlamento
14.30 Sàbado revista
15.00 Telediario
15.30 El tiempo
15,40 La corona màgica
16.10 Primera sesión 

“Misterio en el barco perdi- 
do”. 1959. Dirección: Mi
chael Anderson. Intérpretes: 
Gary Cooper. Charlton Hes- 
ton, Michael Redgrave.

18.10 Rockopop
19.35 Remington Steele

“Steele por los cielos azules”.
20.30 Telediario
21,05 Informe semanai
22,20 Sàbado cine

“Star Trek III: En busca de 
Spock”. 1984. Dirección: 
Léonard Nimoy. Intérpretes: 
William Shatner, De Forrest 
Kelley.

00,15 Avance Telediario 
00,25 Rokambole

Maria Creuza.

SEGUNDA CADENA

07,59 Presentación
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08.35 Cursos de idiomas
09.30 Con las manos en la masa
10.00 7 dias del mundo
10.30 7 dias de Espaiia
11.00 Via olimpica
12.30 Concierto
14.30 Ùltimas preguntas
15.00 Estadio 2

Incluye Billar: Copadel Mun
do desde Palma de Mallorca.

20.00 Fùtbol
22.00 Fuera de serie

Kenny G.
23.00 Ya semos europeos
23.30 Estadio 2

Incluye: Fùtbol liga inglesa.
01.30 Despedida y cierre

DOMINGO, 3

PRIMERA CADENA

00,55 Filmoteca TV
“El cielo de cristal”. 1987. 
Dirección y guión: Nina Gros
se. Intérpretes: Heli Berger, 
Sylvie Orcier.

02.20 Pero... ^Esto qué es?
03.45 Corazón
04.45 Jazz entre amigos
05.40 El hombre y el mar
06.10 Tira de la mùsisa 

Mùsica del siglo XX.
08.15 El fugitlvo

“Diez mil monedas de piata”.
09.05 Sopa de gansos
09.30 Un cesto lleno de libros
10.00 El dia del Seiior.

Santa Misa
11.00 Avance Telediario
11.05 Concierto
12.05 Pueblo de Dios
12.35 Campo y mar
13.05 El salerò
14.00 Nuestra Europa
14.30 Domingo revista
15.00 Telediario
15.30 El tiempo
15.35 Los Trotamùsicos
16.10 La comedia

“Mi bello legionario”.
17.40 Juego de ninos
18.10 El secreto del Sahara
19.30 Alf
19,55 Al filo de lo imposible
20.30 Telediario
21.05 En portada
22.00 Domingo cine

“Stico”.
24.00 Avance informativo 
00,05 Largometraje

“El relevo”.
01.50 Despedida y cierre 

SEGUNDA CADENA

07,59 Presentación
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados
08.35 Cursos de idiomas
09.50 Documentai
10.20 Largometraje infantil 

“Millonarios por una pata”.
12.00 Domingo deporte

Incluye Billar: Copa del Mun
do, desde Palma de Mallorca. 
Baloncesto.

18.30 La hora de Bill Cosby
19.00 El precio justo
20.30 Kung Fu 

“Ojo por ojo”.
21.30 Estudio estadio 
00,00 Tiempo de creer
00,15 Arte y artistas flamencos 
00,45 Despedida y cierre

TELE MADRID

11.30 Carta de sintonia
12.00 Cinco estrellas
14.00 Dibujos animados
14.30 El doctor Who
15.00 Pantalla chica

“La espada del vencedor”. 
Aventuras. Italiana. Color. 
91’. Dirección: Ferdinando 
Baldi y T. Young. Intérpretes: 
Alan Ladd, Franca Bettoja. 
(2)-

16.30 La historia del automóvil
17.00 Capital pop
17.30 Dibujos animados
18.00 Campo de juego
20.00 El semanai
20.50 Telenoticias fin de semana
21.00 Campo de juego
22.00 Cagney y Lacey
23.00 Minicine 3

“La tósa”. Drama. Norteame- 
ricana. 1979. Color. 133'. Di
rección: Mark Rydell. Intér- 
pretes: Bette Midler, Alan 
Bates. (2).
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iQuietos, esto es un atraco y va en serio!

Crimen en la calle Honduras
E1 pasado 18 de octubre, dos individuos armados con un revol

ver y una escopeta de canones recortados, irrumpieron en el club 
“Las Leandras” situado en la calle Honduras de Coslada. A causa 
de los disparos efectuados una persona resultò muerta y otras dos 
heridas de pronostico reservado. Antonio Hervàs Àlvarez fue dete- 
nido conio uno de los presuntos asaltantes.

El Club “Las Leandras”, situado en la calle Honduras de Coslada, fue atracado el pasado mes, con el
resultado de una vidima mortai y dos heridos.

Como todas las noches, el due- 
no del club “Las Leandras”, des- 
corria la reja de seguridad de la 
pueria principal, que pasaba a un 
segundo plano para dejar sitio a 
las luces de neon, que llamaban al 
reclamo a los posibles clientes. 
En la penumbra del locai, la Tuti
na de otras noches, iba a romper- 
se aproximadamente a las 2.30 de 
la madrugada, cuando dos hom- 
bres armados entraron gritando 
“;Quietos, esto es un atraco y va 
en serio!”. Sin mediar palabra, 
sucedieron varios disparos que 
sesgaron la vida de Jesus Cari- 
huela Ropero y causaron heridas 
a Fiorentino Martinez Dientes y 
al cam ionero belga Robby Wea- 
toer Veld.

Sin perder tiempo, uno de los 
pistoleros sacó de la barra al due- 
no del locai, Manuel Camarero, 
que aprovechó el reservado conti
guo para en un descuido de los 
asaltantes, huir hasta su casa, un 
bajo situado detràs del club y 
desde allf avisar a la Policia.

La perplejidad y el miedo se 
apoderaron de las diez mujeres y 
los clientes que antes que pudie- 
ran reaccionar, los asaltantes ha-

bian abandonado “Las Leandras” 
con el botin correspondiente a la 
recaudación del dia, unas 
280.000 pesetas. Tras ellos, salió 
uno de los presentes increpàndo- 
los, preso de la ira y la impoten- 
cia. Uno de los delincuentes, en 
este momento, se volvió y dispa- 
ró con la escopeta de canones 
recortados contra él, sin herirle, 
hecho incomprensible para la po- 
licia, ya que no se ha encontrado 
ninguna munición y es casi impo- 
sible fallar un disparo, a esa dis- 
tancia con este tipo de arma.

Cuando efectivos de la Policia 
se personaron en el lugar de los 
hechos el panorama que encon- 
traron era dantesco. Se procedici 
al traslado de las victimas a la 
clinica donde José Carihuela in- 
gresó cadàver.

SÓLO UN DETENIDO

Los inspectores de la comisa
na de Coslada, encargados del 
caso, tomaron declaración a los 
presentes, que afirmaron haber 
visto el rostro de uno de los asal

tantes, al caérsele el panuelo que 
le cubria la cara.

Posteriormente, al revisar las 
fotos de archivo, varios testigos 
coincidieron en reconocer al ùni
co detenido hasta el momento, 
Antonio Hervàs Àlvarez, que fue 
seguido durante un dia esperando 
el contado de éste con un posible 
complice.

El sospechoso fue detenido 
mas tarde en la empresa de màr- 
moles donde trabajaba desde 
hace unos cinco meses: Simultà
neamente el registro efectuado en 
su domicilio resultò negativo, no 
asi las ruedas de reconocimiento, 
donde fue identificado sin lugar a 
dudas por algunos testigos corno 
el asaltante al que se le cayó el 
pafiuelo.

En los interrogatorios Antonio 
Hervàs negò su participación en 
los hechos. Tras varias horas pasó 
a disposición judicial, donde 
prestò declaración ante la juez de 
guardia, que ordenó su ingreso en 
la prisión de Alcalà-Meco.

DEFENSA DE LA FAMILIA

Antonio Hervàs, de 20 afios, 
extoxicómano (segun afirma su

familia) es el tercer hijo de un 
matrimonio de obreros, que lle- 
van varios viviendo en el Barrio 
de la Estación, de Coslada. Su 
madre manifestò a El Corredor 
del Henares que “él no pudo 
ser, es incapaz de matar a na- 
die, ese mismo dia por la tarde 
después del trabajo estuvo con 
un amigo en una bodega cerca 
de casa, cuando dejó a su novia 
regresò, serian las 11,10 y luego 
se acostó”, una prima del deteni
do afirmó haber permanecido con 
él gran parte de la tarde. Sin em
bargo està acèrrima defensa no ha 
servido para librar al presunto 
asaltante de las rejas, porque son 
muchas las cosas que tiene en 
contra.

SIGUEN
LAS INVESTIGACIONES

No parece que este caso vaya a 
resolverse en dos o tres dias. Los 
inspectores tienen entre manos 
una dificil tarea, sólo un detenido 
cuando los testigos afirman que 
fueron dos los asaltantes y se sos- 
pecha de un tercero a quien nadie 
vio que podria haber estado al 
volante del automóvil, del que no

se sabe nada, ni siquiera, ni el 
color y en el que huyeron los pis
toleros.

Aunque las declaraciones de 
los testigos han sido tajantes al 
reconocer al detenido corno uno 
de los asaltantes, fuentes cerca- 
nas a la familia barajaban la posi- 
bilidad de que las ruedas de reco
nocimiento no hubieran estado 
dentro de la legalidad. Sin embar
go, puestos en contado con el 
abogado de oficio, Juan Suàrez 
Sànchez, que asistió al detenido 
en comisarfa, comentó que “las 
ruedas se han hecho con todos los 
requisitos legales, se cogió para 
elio a chavales de su misma esta- 
tura y complexión fisica pareci- 
da”.

Las armas utilizadas en el asal
to no han sido halladas, tan sólo 
se posee corno prueba los cuatro 
o cinco proyectiles de revolver y 
las huellas que fueron recogidas 
por agentes de la Policia y que es- 
tàn siendo analizadas por si algu- 
na correspondiera a los atracado- 
res.

El caso no està cerrado, los 
inspectores trabajan por aclararlo 
cuanto antes, aunque este lamen
ta le  suceso segun algunos ex- 
pertos no es faci! de solucionar.

El Corredor del Henares estuvo en la casa del detenido, su familia le 
defiende a capa y espada.

Su anuncio GRATIS en 
EL CORREDOR del Henares

C/. Acacia, 8 y 10 
28850 TORREJÓN DE ARDOZ 

(Madrid)


